
 

 

PROCES VERBAL DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 
JEUDI 10 AVRIL 2025 

L’an deux mille vingt-cinq, le jeudi dix avril à dix-neuf heures, le Conseil Communautaire, légalement 
convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la Loi, à l’espace Mac Orlan de Péronne :  
 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline LAOUT 
(pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – Barleux : 
M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 
Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty SOREL – 
Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie-Claude 
FOURNET, M. Jean-Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse 
CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean-Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. 
Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE 
– Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. 
Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean-François DUCATTEAU – Lesboeufs : 
M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie-Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 
Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean-
Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 
Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme 
Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie-Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel 
DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de M Pierre BARBIER), M. 
Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – 
Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : 
M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine 
MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
 
Etaient excusés :  Bernes : M. Jean TRUJILLO - Doingt Flamicourt : Mme Marie Noëlle BRATEK, M. Alain 
LESAGE -  Driencourt : Mme Katy ONDICANA GOMEZ MAUGUIN (pouvoir à Mme Roseline LAOUT) -  
Equancourt : M. Sébastien FOURNET – Flaucourt : Mme Valérie GAUDEFROY - Flers : M. Pierrick CAPELLE  
- Herbécourt : M. Jacques VANOYE -   Moislains : Mme Astrid DAUSSIN, M. Ludovic ODELOT, M. Noël 
MAGNIER - Péronne : M. Pierre BARBIER (pouvoir à Mme Marie Dominique MENAGER), M. Jérôme DEPTA 
(pouvoir à Mme Valérie KUMM), M. Michel DREVELLE (pouvoir à Mme Marie Ange LECOCQ), Mme 
Laurence LEMAIRE (pouvoir à Mme Céline BEAUGRAND), M. Gautier MAES (pouvoir à M. Philippe 
PONCHON), M. Bruno THOMAS (pouvoir à Mme Cindy YGOUF) -  Roisel : Mme Maryline MOGIN  - Sailly 
Saillisel : M. Gérard PARSY. 
 
Etaient absents :  Biaches : M. Ludovic LEGRAND - Bouchavesnes Bergen : M. Régis GOURDIN – Buire 
Courcelles : M. David HE -  Bussu : M. Géry COMPERE – Feuillères : M. Dominique DELEFORTRIE – 
Gueudecourt : M. Damien GUISE – Guillemont : M. Didier SAMAIN – Hem Monacu : M. Bernard 
DELEFORTRIE – Longavesnes : M. Xavier WAUTERS - Péronne : Mme Thérèse DHEYGERS, M. Philippe 
VARLET , Mme Patricia ZANINI – Poeuilly : M. Arnaud VOIRET - Rancourt : M. Jean-Louis CORNAILLE 
Roisel : M. Christophe BOULOGNE,  M. Jean-Jacques FLAMENT, M. Jean-François D’HAUSSY -Templeux la 
Fosse : M. Benoit MASCRE.  
  
Assistaient en outre :  
M. Stéphane GENETÉ, Directeur Général des Services de la CCHS, Mme Marie Pierre FORMENTIN, 
Responsable service finances et marchés publics, Mme Catherine BOITIEUX MANEN, adjointe à la 
responsable du service finances et Mme Pascaline PILOT, Responsable services Administration Générale et 
Communication 
Mme Jocelyne PREVOST, suppléante d’ETRICOURT MANANCOURT – M. Jean-Marc DELMOTTE, maire de 
GINCHY - M. Christian PRUVOST, suppléant de LESBOEUFS. 
M. Christophe TRUPIN, conseiller aux décideurs locaux DGFIP 
 
Secrétaire de séance : M. Jean-Michel MARTIN 
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En application de la loi Engagement et proximité du 27 décembre 2020, et son article 1er, cette 
séance de conseil communautaire fait également office de conférence des maires. Les maires, non 
délégués, ont été invités. 
 
M. Éric FRANҪOIS ouvre la séance. Il remercie la presse de leur présence ainsi que Mme Maryse 
FAGOT, conseillère régionale, Mme Valérie KUMM, conseillère départementale et M. TRUPIN des 
finances publiques. Il remercie la ville de Péronne de nous accueillir à Mac Orlan. 
 
Il demande l’autorisation d’ajouter un point à l’ordre du jour : 

A. Pôle équestre – Délégation de service public 
 

Le conseil communautaire autorise l’ajout de ce point. Il sera traité en fin de séance.  
 

1. Approbation du procès-verbal du conseil communautaire 24 mars 2025 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 
2. Information sur les décisions prises par le Président en vertu de l’article 5211-9 

du Code Général des Collectivités Territoriales 
DECISION N° 032/2025 portant signature d’une Convention de Délégation de Maîtrise d'Ouvrage pour la 
mission de maîtrise d’œuvre Voirie – Travaux Neufs – Phase AVP – Commune de BERNES 
(assainissement Grande Rue) 
Le Président de la Communauté de Communes de la Haute Somme ; 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de prendre toutes décisions concernant la préparation, la passation, l’exécution et 
le règlement des marchés et des accords-cadres de travaux, de fournitures et de services qui peuvent être 
passés selon une procédure adaptée en raison de leur montant, lorsque les crédits sont prévus au budget 
ainsi que toute décision concernant leurs avenants, 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de la passation des conventions entre la Communauté de Communes et ses 
communes membres (notamment conventions de fonds de concours, de délégation de maîtrise 
d'ouvrage, de mise à disposition de services et de moyens) ;  
Vu la demande de délégation de maîtrise d’ouvrage pour la « phase AVP de maîtrise d’œuvre » liée à des 
travaux de voirie de la commune de BERNES ; 
CONSIDERANT que les dépenses s’y rattachant doivent être remboursées par les communes après 
signature d’une convention de délégation de maîtrise d’ouvrage ; 
CONSIDERANT que cette convention indiquera les travaux projetés, le taux de rémunération liée à la 
mission de maîtrise d’œuvre, et l’engagement de la commune à procéder au remboursement des sommes 
TTC ; 
ETANT ENTENDU que le montant final à devoir par la commune sera calculé en fonction du coût réel de la 
mission de maîtrise d’œuvre ; 
ARTICLE 1 
Décide de signer la convention réglant l'ensemble des modalités de la délégation de maîtrise d'ouvrage 
sollicitée par la commune, les avenant(s) à intervenir, ainsi que toutes pièces afférentes,  
Dit que les dépenses et recettes correspondantes sont inscrites au budget principal de la communauté de 
communes à l'opération pour compte de tiers correspondante. 
 
DECISION N° 033-2025 portant signature de la convention tripartite entre la CCHS, l’opérateur SOLIHA 
et le propriétaire occupant, M. DORDAIN Frédéric à Roisel, 
Le Président de la Communauté de Communes de la Haute Somme, 
Vu le Code Général des Collectivités Territoriales, et notamment son article L 5211-10, 
Vu la délibération n°2020-120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l’a 
chargé, par délégation, de créer des régies comptables nécessaires au fonctionnement des services de la 
Communauté de Communes, 
Vu la délibération n°2020-34 du 5 mars 2020, par laquelle le Conseil Communautaire prolonge le dispositif 
et autorise des crédits supplémentaires, 
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Vu la délibération n°2021-22 du 18 février 2021, par laquelle le Conseil Communautaire prolonge le 
dispositif et autorise des crédits supplémentaires, 
Vu la délibération n°2022-11 du 31 janvier 2022, par laquelle le Conseil Communautaire prolonge le 
dispositif et autorise des crédits supplémentaires, 
Vu la délibération n°2023-05 du 26 janvier 2023, par laquelle le Conseil Communautaire prolonge le 
dispositif et autorise des crédits supplémentaires, 
Vu la délibération n°2024-02 du 25 janvier 2024, par laquelle le Conseil Communautaire prolonge le 
dispositif et autorise des crédits supplémentaires, 
Vu la délibération n°2024-25 du 25 mars 2024, par laquelle le Conseil Communautaire augmente les 
crédits alloués pour l’année en cours, 
Vu la délibération n°2025-04 du 23 janvier 2025, par laquelle le Conseil Communautaire augmente les 
crédits alloués pour l’année en cours, 
Vu le dossier présenté par l’opérateur SOLIHA complet, au nom du propriétaire occupant, M. DORDAIN 
Frédéric pour des travaux de lutte contre l’insalubrité ou habitat très dégradé, 
Vu la convention tripartite entre la CCHS, l’opérateur SOLIHA et le propriétaire, ci-annexée  
ARTICLE 1 
Décide de signer la convention nommée ci-dessus. 
 
DECISION N° 034/2025 portant signature de la Convention de Délégation de Maîtrise d'Ouvrage pour 
les travaux de voirie de la commune de LONGUEVAL – Aménagement du parking de la mare et de ses 
abords. 
Le Président de la Communauté de Communes de la Haute Somme ; 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de prendre toutes décisions concernant la préparation, la passation, l’exécution et 
le règlement des marchés et des accords-cadres de travaux, de fournitures et de services qui peuvent être 
passés selon une procédure adaptée en raison de leur montant, lorsque les crédits sont prévus au budget 
ainsi que toute décision concernant leurs avenants, 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de la passation des conventions entre la Communauté de Communes et ses 
communes membres (notamment conventions de fonds de concours, de délégation de maîtrise 
d'ouvrage, de mise à disposition de services et de moyens) ;  
Vu la délibération n° 2024-133 du 12 décembre 2024 adoptant le Pacte financier et fiscal ; 
Vu la demande de délégation de maîtrise d’ouvrage pour la « phase travaux » liée à des travaux de voirie 
de la commune de LONGUEVAL ; 
CONSIDERANT que les dépenses s’y rattachant doivent être remboursées par les communes après 
signature d’une convention de délégation de maîtrise d’ouvrage ; 
CONSIDERANT que cette convention indiquera les travaux projetés, leur montant prévisionnel TTC y 
compris maîtrise d’œuvre (les communes s’engageant à rembourser le montant TTC de la dépense 
correspondant aux travaux, à récupérer la TVA par le biais du FCTVA et à solliciter les subventions pour 
leurs opérations) ; 
ETANT ENTENDU que le montant final à devoir par la commune sera revu en fonction du coût réel des 
travaux (travaux, maîtrise d’œuvre, révisions), soit suite à la réception du Décompte Général Définitif de 
l’entreprise et du maître d’œuvre ; 
ETANT ENTENDU que le montant du fonds de concours sera versé à hauteur de 50 % du reste à charge HT 
de la commune, dans la limite du solde de la dotation fixée pour la période en cours et fera l’objet d’un 
avenant à la convention ; 
ARTICLE 1 
Décide de signer la convention ci-annexée réglant l'ensemble des modalités de la délégation de maîtrise 
d'ouvrage sollicitée par les communes, les avenant(s) à intervenir, ainsi que toutes pièces afférentes,  
Dit que les dépenses et recettes correspondantes sont inscrites au budget principal de la communauté de 
communes à l'opération pour compte de tiers correspondante. 
 



4 – Procès-verbal conseil communautaire du 10 avril 2025 

 

DECISION N° 035/2025 portant signature d’une Convention de Délégation de Maîtrise d'Ouvrage pour la 
mission de maîtrise d’œuvre Voirie – Travaux Neufs – Phase AVP – Commune de SOREL (Prolongement 
de caniveaux rue de Pâque) 
Le Président de la Communauté de Communes de la Haute Somme ; 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de prendre toutes décisions concernant la préparation, la passation, l’exécution et 
le règlement des marchés et des accords-cadres de travaux, de fournitures et de services qui peuvent être 
passés selon une procédure adaptée en raison de leur montant, lorsque les crédits sont prévus au budget 
ainsi que toute décision concernant leurs avenants, 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de la passation des conventions entre la Communauté de Communes et ses 
communes membres (notamment conventions de fonds de concours, de délégation de maîtrise 
d'ouvrage, de mise à disposition de services et de moyens) ;  
Vu la demande de délégation de maîtrise d’ouvrage pour la « phase AVP de maîtrise d’œuvre » liée à des 
travaux de voirie de la commune de SOREL ; 
CONSIDERANT que les dépenses s’y rattachant doivent être remboursées par les communes après 
signature d’une convention de délégation de maîtrise d’ouvrage ; 
CONSIDERANT que cette convention indiquera les travaux projetés, le taux de rémunération liée à la 
mission de maîtrise d’œuvre, et l’engagement de la commune à procéder au remboursement des sommes 
TTC ; 
ETANT ENTENDU que le montant final à devoir par la commune sera calculé en fonction du coût réel de la 
mission de maîtrise d’œuvre ; 
ARTICLE 1 
Décide de signer la convention réglant l'ensemble des modalités de la délégation de maîtrise d'ouvrage 
sollicitée par la commune, les avenant(s) à intervenir, ainsi que toutes pièces afférentes,  
Dit que les dépenses et recettes correspondantes sont inscrites au budget principal de la communauté de 
communes à l'opération pour compte de tiers correspondante. 
 
DECISION N° 036/2025 portant signature d’une Convention de Délégation de Maîtrise d'Ouvrage pour la 
mission de maîtrise d’œuvre Voirie – Travaux Neufs – Phase AVP – Commune de MESNIL-EN-
ARROUAISE (Surface accès PMR et de la cour de la mairie, aménagement de l’accès rue du Cul de Sac) 
Le Président de la Communauté de Communes de la Haute Somme ; 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de prendre toutes décisions concernant la préparation, la passation, l’exécution et 
le règlement des marchés et des accords-cadres de travaux, de fournitures et de services qui peuvent être 
passés selon une procédure adaptée en raison de leur montant, lorsque les crédits sont prévus au budget 
ainsi que toute décision concernant leurs avenants, 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de la passation des conventions entre la Communauté de Communes et ses 
communes membres (notamment conventions de fonds de concours, de délégation de maîtrise 
d'ouvrage, de mise à disposition de services et de moyens) ;  
Vu la demande de délégation de maîtrise d’ouvrage pour la « phase AVP de maîtrise d’œuvre » liée à des 
travaux de voirie de la commune de MESNIL EN ARROUAISE ; 
CONSIDERANT que les dépenses s’y rattachant doivent être remboursées par les communes après 
signature d’une convention de délégation de maîtrise d’ouvrage ; 
CONSIDERANT que cette convention indiquera les travaux projetés, le taux de rémunération liée à la 
mission de maîtrise d’œuvre, et l’engagement de la commune à procéder au remboursement des sommes 
TTC ; 
ETANT ENTENDU que le montant final à devoir par la commune sera calculé en fonction du coût réel de la 
mission de maîtrise d’œuvre ; 
ARTICLE 1 
Décide de signer la convention réglant l'ensemble des modalités de la délégation de maîtrise d'ouvrage 
sollicitée par la commune, les avenant(s) à intervenir, ainsi que toutes pièces afférentes,  
Dit que les dépenses et recettes correspondantes sont inscrites au budget principal de la communauté de 
communes à l'opération pour compte de tiers correspondante. 
 



5 – Procès-verbal conseil communautaire du 10 avril 2025 

 

DECISION N° 037/25 portant sur la signature d’un devis pour travaux complémentaires pour la création 
d’une salle de pause et extension zone vestiaire – bâtiment service OM. 
Le Président de la Communauté de Communes de la Haute Somme, 
Vu le Code Général des Collectivités Territoriales, et notamment son article L 5211-10, 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de prendre toutes décisions concernant la préparation, la passation, l’exécution et 
le règlement des marchés et des accords-cadres de travaux, de fournitures et de services qui peuvent être 
passés selon une procédure adaptée en raison de leur montant, lorsque les crédits sont prévus au budget 
ainsi que toute décision concernant leurs avenants, 
Vu la décision n° 2024/062 en date du 13 juin 2024 portant sur la signature d’un devis pour la création 
d’une salle de pause et extension zone vestiaire - bâtiment service OM, avec la société HD RENOVATION 
(80 FLAUCOURT) pour un montant de 60 964,41 € HT, 
Considérant l’exécution des travaux et la découverte d’aléas après démontage de la structure existante, 
impliquant des travaux supplémentaires (faïences, menuiserie, isolation, électricité, chape, mur béton …), 
Vu la délibération n° 2025/07 en date du 23 janvier 2025 autorisant Monsieur le Président de la CCHS à 
engager des dépenses d’investissement avant le vote du budget 2025, notamment pour les travaux 
complémentaires du bâtiment des OM (budget alloué : 29 400 € TTC). 
Considérant la proposition de la société HD RENOVATION à hauteur de 25 559,70 € TTC, jointe en annexe, 
ARTICLE 1 
Décide d’accepter et de signer le devis n° D202500588 de la société HD RENOVATION (80200 FLAUCOURT) 
pour un montant de 21 299,75 € HT soit 25 559,70 € TTC (TVA 20 %), 
 
DECISION N° 038/2025 portant signature d’une Convention de Délégation de Maîtrise d'Ouvrage pour la 
mission de maîtrise d’œuvre Voirie – Travaux Neufs – Phase AVP – Commune de MARQUAIX-HAMELET 
(réfection voie 202) 
Le Président de la Communauté de Communes de la Haute Somme ; 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de prendre toutes décisions concernant la préparation, la passation, l’exécution et 
le règlement des marchés et des accords-cadres de travaux, de fournitures et de services qui peuvent être 
passés selon une procédure adaptée en raison de leur montant, lorsque les crédits sont prévus au budget 
ainsi que toute décision concernant leurs avenants, 
Vu la délibération n°2020/120 en date du 28 septembre 2020 par laquelle le Conseil Communautaire l'a 
chargé, par délégation, de la passation des conventions entre la Communauté de Communes et ses 
communes membres (notamment conventions de fonds de concours, de délégation de maîtrise 
d'ouvrage, de mise à disposition de services et de moyens) ;  
Vu la demande de délégation de maîtrise d’ouvrage pour la « phase AVP de maîtrise d’œuvre » liée à des 
travaux de voirie de la commune de MARQUAIX HAMELET ; 
CONSIDERANT que les dépenses s’y rattachant doivent être remboursées par les communes après 
signature d’une convention de délégation de maîtrise d’ouvrage ; 
CONSIDERANT que cette convention indiquera les travaux projetés, le taux de rémunération liée à la 
mission de maîtrise d’œuvre, et l’engagement de la commune à procéder au remboursement des sommes 
TTC ; 
ETANT ENTENDU que le montant final à devoir par la commune sera calculé en fonction du coût réel de la 
mission de maîtrise d’œuvre ; 
ARTICLE 1 
Décide de signer la convention réglant l'ensemble des modalités de la délégation de maîtrise d'ouvrage 
sollicitée par la commune, les avenant(s) à intervenir, ainsi que toutes pièces afférentes,  
Dit que les dépenses et recettes correspondantes sont inscrites au budget principal de la communauté de 
communes à l'opération pour compte de tiers correspondante. 

 
Aucune remarque de l’assemblée 
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3. Information sur les décisions prises par le Bureau en vertu de l’article 5211-9 du 
Code Général des Collectivités Territoriales 

 
Bureau du 17 mars 2025 
 
Délibération n°2025-04 Budget annexe SPANC – Admission en non-valeur 
Ont assisté à la séance : M. Eric FRANҪOIS, M. Jean Marie BLONDELLE, M. Vincent MORGANT, M. 

Jean Michel MARTIN, M. Jean Dominique PAYEN, M. Dominique CAMUS, M. Jean TRUJILLO, M. 

Philippe COULON, M. Etienne DUBRUQUE, Mme Séverine MORDACQ, Mme Astrid DAUSSIN, M. 

Bernard DELEFORTRIE, Mme Marie Ange LECOCQ, M. Alain LESAGE, M. Marc SAINTOT, Mme Betty 

SOREL, M. Fabrice TRICOTET. 

Vu les listes des pièces à présenter en priorité en non-valeur à la date du 13/03/2025 : 

- Budget 17100 SPANC, Réf SGC : 3723560233/2025 pour 267.50€ 
- Budget 17000 CCHS, Réf SGC / 7255100511/2025 pour 20 €, 

Vu le point 9, Finances de la délibération 2020-86 déléguant au bureau la charge de l’admission en non-

valeur des créances irrécouvrables, 

Etant précisé que les titres concernent des impayés liés : 
Budget 17100 SPANC 

• à un contrôle/conception des installations SPANC en 2008 sur la commune de Bouchavesnes 
Bergen, pour un montant de 167,50€ 

• à un diagnostic vente de 2020 pour 100€ 
Budget 17000 CCHS 

• à une redevance déchèterie pour professionnel de 2023 pour 20€ 
Etant précisé que les admissions en non valeurs sont prononcées pour les créances pour lesquelles, 

malgré les diligences effectuées, aucun recouvrement n’a pu être obtenu ; 

Et après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
Le Bureau Communautaire, 
APPROUVE l’admission en non-valeur des sommes ci-dessus, 
DIT que les dépenses en résultant seront inscrites en fonctionnement des budgets concernés à l’article 
6541 Créances admises en non-valeur de l’exercice 2025. 

 
Délibération n°2025-05 Finances – Maison du canal – Demandes de subvention 

Ont assisté à la séance : M. Eric FRANҪOIS, M. Jean Marie BLONDELLE, M. Vincent MORGANT, M. 

Jean Michel MARTIN, M. Jean Dominique PAYEN, M. Dominique CAMUS, M. Jean TRUJILLO, M. 

Philippe COULON, M. Etienne DUBRUQUE, Mme Séverine MORDACQ, Mme Astrid DAUSSIN, M. 

Bernard DELEFORTRIE, Mme Marie Ange LECOCQ, M. Alain LESAGE, M. Marc SAINTOT, Mme Betty 

SOREL, M. Fabrice TRICOTET. 

Vu le projet d’ouverture d’une maison du Canal Seine Nord Europe, phase chantier, située à Péronne, 
Considérant que la Communauté de Communes de la Haute Somme prend en charge l’aménagement, la 
fourniture des équipements nécessaires, et la gestion du lieu 
Considérant la possibilité d’obtenir une subvention de l’Etat et du Conseil Régional des Hauts de France, à 
travers la labellisation au titre de la démarche projets des territoires, 
Et après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
Le Bureau Communautaire, 
AUTORISE le Président à solliciter une labellisation au titre de la démarche projets des territoires, 
AUTORISE le Président à déposer une demande de subvention auprès de l’Etat et du Conseil Régional des 
Hauts de France. 

 
Aucune remarque de l’assemblée 
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4. Finances – Election du président de séance pour l’examen des comptes financiers 
uniques de l’année 2024 

 
Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances 
où le compte financier unique du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. 
Dans ce cas, le président peut, même s'il n'est plus en fonction, assister à la discussion ; mais il doit se 
retirer au moment du vote. 
 
Il sera procédé à l'élection du président de séance pour l'examen du compte financier unique de 
l’année 2024 pour le budget principal et pour ceux des budgets annexes. 

Délibération n°2025-34 Election du président de séance 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

conseil administratif ou compte financier unique du président est débattu, le conseil communautaire élit son 

président. Dans ce cas, le président peut, même s'il n'est plus en fonction, assister à la discussion ; mais il 

doit se retirer au moment du vote. 

Il est procédé à l'élection du président de séance pour l'examen des comptes financiers uniques de l’année 

2024. 

Après avoir délibéré, le conseil municipal décide d'élire le président de séance. 

Candidature déclarée : Mme Séverine MORDACQ 

Résultat du vote : Unanimité  

Est élue : Mme Séverine MORDACQ présidente de séance pour l'examen des comptes financiers uniques de 

l’année 2024. 

 
L’ensemble des annexes liés aux délibérations des comptes financiers uniques 2024 de 
chaque budget et ceux des budgets primitifs 2025 sont disponibles sur demande. 
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5. Finances – Budget principal et budget annexes – Approbation des comptes 
financiers uniques 2024 

Cf support de présentation 
Le compte financier unique constitue le document budgétaire qui se substitue à la fois au compte 
administratif et au compte de gestion. 
Conformément au Code Général des Collectivités Territoriales, 
Le Conseil Communautaire sera appelé à approuver le compte financier unique de l'exercice 2024 de 
chacun des budgets de la collectivité : budget principal et budgets annexes. 
  
De chacun de ces documents comptables se dégagent les résultats suivants : 
 

Budget principal, M57 
Section de fonctionnement : 
 Dépenses  16 670 848.22       
 Recettes 20 329 711.27   
     Résultat de l’exercice 3 658 863.05 €   
Section d’investissement : 
 Dépenses 3 548 154.17    
 Recettes 6 159 929.45    
     Résultat de l’exercice  2 611 775.28 €   
Soit un résultat d’exercice total de     6 270 638.33€                                
Les restes à réaliser s’élèvent à  5 711 382 € en dépenses et 1 388 720 € en recettes 
 
→ Vote : Approbation du CFU pour le budget principal qui n’appelle ni observations ni réserves 

Délibération n°2025-35 Finances – 17000 Budget principal – Approbation du compte 
financier unique 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 

Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 

SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 

Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – 

Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. 

Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie 

BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – 

Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel 

LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – 

Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. 

Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique 

PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 

Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno 

CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de 

M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M 

Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 

(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 

Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques 

CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse 

FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

compte administratif du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. En conséquence, 

M. le Président s’étant retiré, sous la présidence de Mme Séverine MORDACQ, 

L'article 242 de la loi de finances pour 2019 dispose que « une fois mis en œuvre au titre d'un exercice, le 

compte financier unique se substitue de manière définitive au compte administratif ainsi qu'au compte de 

gestion, par dérogation aux dispositions régissant ces documents ». 

Le budget principal de l’exercice 2024, pour lequel le compte financier unique est soumis par Monsieur le 

Président, porte sur la période du 01/01/2024 au 31/12/2024. 



9 – Procès-verbal conseil communautaire du 10 avril 2025 

 

De ce document comptable se dégagent les résultats suivants (extrait du CFU page 6 – Résultat cumulé de 

fin d’exercice) : 

 

 
Ces résultats sont repris au budget de l’exercice 2025. 

Après s’être fait présenter le budget et les décisions modificatives de l’exercice considéré, Monsieur le 

Président étant sorti au moment du vote, le conseil communautaire délibère sur le Compte Financier 

Unique de l’exercice 2024. 

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

1° Donne acte de la présentation faite du compte financier unique lequel peut se résumer comme indiqué ci-

dessus ; 

2° Constate les identités de valeurs avec les indications du CFU relatives au report à nouveau, au résultat 

d’exploitation de l’exercice et au fonds de roulement du bilan d’entrée et du bilan de sortie, aux crédits 

portés à titre budgétaire aux différents comptes ; 

3° Reconnaît la sincérité des restes à réaliser ; 

4° Arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus. 

5° Approuve le Compte Financier Unique du Budget Principal, relatif à l’exercice 2024. 

Résultat du vote : Unanimité  

 

Budget annexe SPANC, M49 
Section de fonctionnement : 
 Dépenses  133 436.93         
 Recettes 188 826.36    
     Résultat de l’exercice 55 389.43 €   
Section d’investissement : 
 Dépenses  27 717.23    
 Recettes    9 110.89       
     Résultat de l’exercice  – 18 606.34 €   
   Soit un résultat d’exercice total de    36 783.09 €                                 
Les restes à réaliser s’élèvent à 0 € en dépenses et 0 € en recettes 
→ Vote : Approbation du CFU pour le budget annexe SPANC qui n’appelle ni observations ni réserves 
 

Délibération n°2025-36 Finances – 17 100 Budget annexe SPANC – Approbation du compte 
financier unique 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 

Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 

SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 

Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – 

Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. 
Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie 

BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – 

Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel 
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LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – 

Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. 

Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique 

PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 

Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno 

CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de 

M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M 

Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 

(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 

Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques 

CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse 

FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

compte administratif du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. En conséquence, 

M. le Président s’étant retiré, sous la présidence de Mme Séverine MORDACQ 

L'article 242 de la loi de finances pour 2019 dispose que « une fois mis en œuvre au titre d'un exercice, le 

compte financier unique se substitue de manière définitive au compte administratif ainsi qu'au compte de 

gestion, par dérogation aux dispositions régissant ces documents ». 

Le budget annexe SPANC de l’exercice 2024, pour lequel le compte financier unique est soumis par 

Monsieur le Président, porte sur la période du 01/01/2024 au 31/12/2024. 

De ce document comptable se dégagent les résultats suivants (extrait du CFU page 5 – Résultat cumulé de 

fin d’exercice) : 

 
Ces résultats sont repris au budget de l’exercice 2025. 

Après s’être fait présenter le budget et les décisions modificatives de l’exercice considéré, Monsieur le 

Président étant sorti au moment du vote, le conseil communautaire délibère sur le Compte Financier 

Unique de l’exercice 2024. 

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

1° Donne acte de la présentation faite du compte financier unique lequel peut se résumer comme indiqué ci-

dessus ; 

2° Constate les identités de valeurs avec les indications du CFU relatives au report à nouveau, au résultat 

d’exploitation de l’exercice et au fonds de roulement du bilan d’entrée et du bilan de sortie, aux crédits 

portés à titre budgétaire aux différents comptes ; 

3° Reconnaît la sincérité des restes à réaliser ; 

4° Arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus. 

5° Approuve le Compte Financier Unique du Budget Annexe SPANC, relatif à l’exercice 2024. 

Résultat du vote : Unanimité  
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Budget annexe Aérodrome, M4 
Section de fonctionnement : 
 Dépenses  104 501.96         
 Recettes 124 283.42    
     Résultat de l’exercice 19 781.46 €   
Section d’investissement : 
 Dépenses  93 453.54    
 Recettes  36 451.94       
     Résultat de l’exercice  -57 001.60 €   
   Soit un résultat d’exercice total de    -37 220.14 €                                 
                                      
Les restes à réaliser s’élèvent à  28 000 € en dépenses et 0 € en recettes 
→ Vote : Approbation du CFU pour le budget annexe Aérodrome qui n’appelle ni observations ni 
réserves 
 

Délibération n°2025-37 Finances – 17 200 Budget annexe AERODROME – Approbation du 
compte financier unique 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 

Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 

SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 

Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – 

Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. 

Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie 

BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – 

Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel 

LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – 

Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. 

Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique 

PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 

Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno 

CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de 

M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M 

Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 

(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 

Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques 

CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse 

FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

compte administratif du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. En conséquence, 

M. le Président s’étant retiré, sous la présidence de Mme Séverine MORDACQ 

L'article 242 de la loi de finances pour 2019 dispose que « une fois mis en œuvre au titre d'un exercice, le 

compte financier unique se substitue de manière définitive au compte administratif ainsi qu'au compte de 

gestion, par dérogation aux dispositions régissant ces documents ». 

par Monsieur le Président, porte sur la période du 01/01/2024 au 31/12/2024. 

De ce document comptable se dégagent les résultats suivants (extrait du CFU page 5 – Résultat cumulé de 

fin d’exercice) : 
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Ces résultats sont repris au budget de l’exercice 2025. 

Après s’être fait présenter le budget et les décisions modificatives de l’exercice considéré, Monsieur le 

Président étant sorti au moment du vote, le conseil communautaire délibère sur le Compte Financier 

Unique de l’exercice 2024. 

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

1° Donne acte de la présentation faite du compte financier unique lequel peut se résumer comme indiqué ci-

dessus ; 

2° Constate les identités de valeurs avec les indications du CFU relatives au report à nouveau, au résultat 

d’exploitation de l’exercice et au fonds de roulement du bilan d’entrée et du bilan de sortie, aux crédits 

portés à titre budgétaire aux différents comptes ; 

3° Reconnaît la sincérité des restes à réaliser ; 

4° Arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus. 

5° Approuve le Compte Financier Unique du Budget Annexe AERODROME, relatif à l’exercice 2024. 

Résultat du vote : Unanimité  

 

Budget annexe Village artisanal, M4 
Section de fonctionnement : 
 Dépenses  85 400.88         
 Recettes 99 521.84    
     Résultat de l’exercice 14 120.96 €   
Section d’investissement : 
 Dépenses  77 437.16    
 Recettes    51 604.94       
     Résultat de l’exercice  – 25 832.22 €   
   Soit un résultat d’exercice total de    -11 711.26 €                                       
Les restes à réaliser s’élèvent à  0 € en dépenses et 0 € en recettes 
 
→ Vote : Approbation du CFU pour le budget annexe Village artisanal qui n’appelle ni observations ni 
réserves 
 

Délibération n°2025-38 Finances – 17 600 Budget annexe VILLAGE ARTISANAL – 
Approbation du compte financier unique 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 

Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 

SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 

Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – 

Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. 

Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie 

BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – 

Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel 
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LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – 

Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. 

Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique 

PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 

Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno 

CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de 

M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M 

Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 

(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 

Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques 

CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse 

FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

compte administratif du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. En conséquence, 

M. le Président s’étant retiré, sous la présidence de Mme Séverine MORDACQ 

L'article 242 de la loi de finances pour 2019 dispose que « une fois mis en œuvre au titre d'un exercice, le 

compte financier unique se substitue de manière définitive au compte administratif ainsi qu'au compte de 

gestion, par dérogation aux dispositions régissant ces documents ». 

Le budget annexe VILLAGE ARTISANAL de l’exercice 2024, pour lequel le compte financier unique est 

soumis par Monsieur le Président, porte sur la période du 01/01/2024 au 31/12/2024. 

De ce document comptable se dégagent les résultats suivants (extrait du CFU page 5 – Résultat cumulé de 

fin d’exercice) : 

 
Ces résultats sont repris au budget de l’exercice 2025. 

Après s’être fait présenter le budget et les décisions modificatives de l’exercice considéré, Monsieur le 

Président étant sorti au moment du vote, le conseil communautaire délibère sur le Compte Financier 

Unique de l’exercice 2024. 

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

1° Donne acte de la présentation faite du compte financier unique lequel peut se résumer comme indiqué ci-

dessus ; 

2° Constate les identités de valeurs avec les indications du CFU relatives au report à nouveau, au résultat 

d’exploitation de l’exercice et au fonds de roulement du bilan d’entrée et du bilan de sortie, aux crédits 

portés à titre budgétaire aux différents comptes ; 

3° Reconnaît la sincérité des restes à réaliser ; 

4° Arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus. 

5° Approuve le Compte Financier Unique du Budget Annexe VILLAGE ARTISANAL, relatif à l’exercice 

2024. 

Résultat du vote : Unanimité  
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Budget annexe Centre Equestre, M4 
Section de fonctionnement : 
 Dépenses  150 884.86           
 Recettes 331 794.73     
     Résultat de l’exercice   180 909.87€   
Section d’investissement : 
 Dépenses 287 929.16      
 Recettes 293 380.77         
     Résultat de l’exercice       5 451.61€   
   Soit un résultat d’exercice total de  186 361.48€                                 
                                      
Les restes à réaliser s’élèvent à  0 € en dépenses et 0 € en recettes 
→ Vote : Approbation du CFU pour le budget annexe Centre Equestre qui n’appelle ni observations ni 
réserves 
 

Délibération n°2025-39 Finances – 17 400 Budget annexe CENTRE EQUESTRE – Approbation 
du compte financier unique 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX –  Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 

Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 

SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 

Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – 

Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. 

Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie 

BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – 

Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel 

LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – 

Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. 

Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique 

PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 

Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno 

CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de 

M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M 

Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 

(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 

Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques 

CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse 

FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

compte administratif du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. En conséquence, 

M. le Président s’étant retiré, sous la présidence de Mme Séverine MORDACQ 

L'article 242 de la loi de finances pour 2019 dispose que « une fois mis en œuvre au titre d'un exercice, le 

compte financier unique se substitue de manière définitive au compte administratif ainsi qu'au compte de 

gestion, par dérogation aux dispositions régissant ces documents ». 

Le budget annexe CENTRE EQUESTRE de l’exercice 2024, pour lequel le compte financier unique est 

soumis par Monsieur le Président, porte sur la période du 01/01/2024 au 31/12/2024. 

De ce document comptable se dégagent les résultats suivants (extrait du CFU page 5 – Résultat cumulé de 

fin d’exercice) : 
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Ces résultats sont repris au budget de l’exercice 2025. 

Après s’être fait présenter le budget et les décisions modificatives de l’exercice considéré, Monsieur le 

Président étant sorti au moment du vote, le conseil communautaire délibère sur le Compte Financier 

Unique de l’exercice 2024. 

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

1° Donne acte de la présentation faite du compte financier unique lequel peut se résumer comme indiqué ci-

dessus ; 

2° Constate les identités de valeurs avec les indications du CFU relatives au report à nouveau, au résultat 

d’exploitation de l’exercice et au fonds de roulement du bilan d’entrée et du bilan de sortie, aux crédits 

portés à titre budgétaire aux différents comptes ; 

3° Reconnaît la sincérité des restes à réaliser ; 

4° Arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus. 

5° Approuve le Compte Financier Unique du Budget Annexe CENTRE EQUESTRE, relatif à l’exercice 

2024. 

Résultat du vote : Unanimité  

 

Budget annexe Tiers Lieu Numérique, M4 
Section de fonctionnement : 
 Dépenses  240 481.05           
 Recettes 166 319.00    
     Résultat de l’exercice   -74 162.05€   
Section d’investissement : 
 Dépenses  33 515.67       
 Recettes  40 095.31           
     Résultat de l’exercice       6 579.64€   
   Soit un résultat d’exercice total de    - 67 582.41  €                                 
                                      
Les restes à réaliser s’élèvent à 1500 € en dépenses et 0 € en recettes 
 
→ Vote : Approbation du CFU pour le budget annexe Tiers Lieu Numérique qui n’appelle ni 
observations ni réserves 
 

Délibération n°2025-40 Finances – 17 573 Budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE – 
Approbation du compte financier unique 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 

Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 

SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 

Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – 

Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. 
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Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie 

BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – 

Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel 

LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – 

Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. 

Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique 

PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 

Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno 

CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de 

M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M 

Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 

(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 

Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques 

CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse 

FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

compte administratif du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. En conséquence, 

M. le Président s’étant retiré, sous la présidence de Mme Séverine MORDACQ 

L'article 242 de la loi de finances pour 2019 dispose que « une fois mis en œuvre au titre d'un exercice, le 

compte financier unique se substitue de manière définitive au compte administratif ainsi qu'au compte de 

gestion, par dérogation aux dispositions régissant ces documents ». 

Le budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE de l’exercice 2024, pour lequel le compte financier unique 

est soumis par Monsieur le Président, porte sur la période du 01/01/2024 au 31/12/2024. 

De ce document comptable se dégagent les résultats suivants (extrait du CFU page 5 – Résultat cumulé de 

fin d’exercice) : 

 
Ces résultats sont repris au budget de l’exercice 2025. 

Après s’être fait présenter le budget et les décisions modificatives de l’exercice considéré, Monsieur le 

Président étant sorti au moment du vote, le conseil communautaire délibère sur le Compte Financier 

Unique de l’exercice 2024. 

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

1° Donne acte de la présentation faite du compte financier unique lequel peut se résumer comme indiqué ci-

dessus ; 

2° Constate les identités de valeurs avec les indications du CFU relatives au report à nouveau, au résultat 

d’exploitation de l’exercice et au fonds de roulement du bilan d’entrée et du bilan de sortie, aux crédits 

portés à titre budgétaire aux différents comptes ; 

3° Reconnaît la sincérité des restes à réaliser ; 

4° Arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus. 

5° Approuve le Compte Financier Unique du Budget Annexe TIERS LIEU NUMERIQUE, relatif à 

l’exercice 2024. 

Résultat du vote :  Unanimité  
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Budget annexe Centre Aquatique, M57 
Section de fonctionnement : 
 Dépenses 1 225 204.52            
 Recettes 1 574 973.54   
     Résultat de l’exercice   349 769.02€   
Section d’investissement : 
 Dépenses 373 775.06       
 Recettes  318 883.54          
     Résultat de l’exercice    -54 891.52 €   
   Soit un résultat d’exercice total de      294 877.50€                                 
Les restes à réaliser s’élèvent à  10 000 € en dépenses et 0 € en recettes 
 
→ Vote : Approbation du CFU pour le budget annexe Centre Aquatique qui n’appelle ni observations 
ni réserves 
 

Délibération n°2025-41 Finances – 17 900 Budget annexe CENTRE AQUATIQUE – 
Approbation du compte financier unique 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX –  Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 

Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 

SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 

Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – 

Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. 

Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie 

BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – 

Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel 

LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – 

Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. 

Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique 

PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 

Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno 

CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de 

M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M 

Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 

(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 

Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques 

CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse 

FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

compte administratif du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. En conséquence, 

M. le Président s’étant retiré, sous la présidence de Mme Séverine MORDACQ 

L'article 242 de la loi de finances pour 2019 dispose que « une fois mis en œuvre au titre d'un exercice, le 

compte financier unique se substitue de manière définitive au compte administratif ainsi qu'au compte de 

gestion, par dérogation aux dispositions régissant ces documents ». 

Le budget annexe CENTRE AQUATIQUE de l’exercice 2024, pour lequel le compte financier unique est 

soumis par Monsieur le Président, porte sur la période du 01/01/2024 au 31/12/2024. 

De ce document comptable se dégagent les résultats suivants (extrait du CFU page 6 – Résultat cumulé de 

fin d’exercice) : 
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Ces résultats sont repris au budget de l’exercice 2025. 

Après s’être fait présenter le budget et les décisions modificatives de l’exercice considéré, Monsieur le 

Président étant sorti au moment du vote, le conseil communautaire délibère sur le Compte Financier 

Unique de l’exercice 2024. 

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

1° Donne acte de la présentation faite du compte financier unique lequel peut se résumer comme indiqué ci-

dessus ; 

2° Constate les identités de valeurs avec les indications du CFU relatives au report à nouveau, au résultat 

d’exploitation de l’exercice et au fonds de roulement du bilan d’entrée et du bilan de sortie, aux crédits 

portés à titre budgétaire aux différents comptes ; 

3° Reconnaît la sincérité des restes à réaliser ; 

4° Arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus. 

5° Approuve le Compte Financier Unique du Budget Annexe CENTRE AQUATIQUE, relatif à l’exercice 

2024. 

Résultat du vote :  Unanimité  

 
 

Budget annexe Flodor – Zone de la Croisette, M4 
Section de fonctionnement : 
 Dépenses    1 442 528.29         
 Recettes   1 442 528.29   
     Résultat de l’exercice 0 €   
Section d’investissement : 
 Dépenses   1 386 695.21    
 Recettes 0           
     Résultat de l’exercice    - 1 386 695.21€   
   Soit un résultat d’exercice total de     - 1 386 695.21 €                                 
Les restes à réaliser s’élèvent à  0 € en dépenses et 0 € en recettes 
 
→ Vote : Approbation du CFU pour le budget annexe Flodor qui n’appelle ni observations ni réserves 
 

Délibération n°2025-42 Finances – 17 300 Budget annexe FLODOR – Approbation du 
compte financier unique 2024 
Aizecourt le Haut : Mme Roseline LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES 
MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice 

TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. 

Philippe COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt 

Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – 
Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : 

M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – 

Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt 
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aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis 

CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – 

Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany 

FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – 

Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. 

Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. 

Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme 

Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie 

Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. 

Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques 

DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 

MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ 

– Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 

Conformément à l’article L. 2121-14 du code général des collectivités territoriales, dans les séances où le 

compte administratif du président est débattu, le conseil communautaire élit son président. En conséquence, 

M. le Président s’étant retiré, sous la présidence de Mme Séverine MORDACQ 

L'article 242 de la loi de finances pour 2019 dispose que « une fois mis en œuvre au titre d'un exercice, le 

compte financier unique se substitue de manière définitive au compte administratif ainsi qu'au compte de 

gestion, par dérogation aux dispositions régissant ces documents ». 

Le budget annexe FLODOR de l’exercice 2024, pour lequel le compte financier unique est soumis par 

Monsieur le Président, porte sur la période du 01/01/2024 au 31/12/2024. 

De ce document comptable se dégagent les résultats suivants (extrait du CFU page 6 – Résultat cumulé de 

fin d’exercice) : 

 
Ces résultats sont repris au budget de l’exercice 2025. 

Après s’être fait présenter le budget et les décisions modificatives de l’exercice considéré, Monsieur le 

Président étant sorti au moment du vote, le conseil communautaire délibère sur le Compte Financier 

Unique de l’exercice 2024. 

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

1° Donne acte de la présentation faite du compte financier unique lequel peut se résumer comme indiqué ci-

dessus ; 

2° Constate les identités de valeurs avec les indications du CFU relatives au report à nouveau, au résultat 

d’exploitation de l’exercice et au fonds de roulement du bilan d’entrée et du bilan de sortie, aux crédits 

portés à titre budgétaire aux différents comptes ; 

3° Reconnaît la sincérité des restes à réaliser ; 

4° Arrête les résultats définitifs tels que résumés ci-dessus. 

5° Approuve le Compte Financier Unique du Budget Annexe FLODOR, relatif à l’exercice 2024. 

Résultat du vote : Unanimité  
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6. Finances – Budget principal - Affectation définitive des résultats 2024 
cf support de présentation 
Conformément au Code Général des Collectivités Territoriales et aux instructions comptables M57, 
M49 et M4, le Conseil Communautaire sera appelé à constater les résultats définitifs du CFU 2024, et 
à affecter le résultat de la section de fonctionnement sur l’exercice 2025. 
 Résultat de la Section de fonctionnement : 
 Résultat de l’exercice 2024 :     3 658 863.05 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :   15 711 844.37 € 
 Affectation du résultat 2024 (1068) :      3 375 495.13 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :    18 316 177.20 € 
 
 Résultat de la Section d’investissement 
 Résultat de l’exercice 2024 :       2 611 775.28 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :        - 290 810.37 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :        2 320 964.91 € 
           Solde des Restes à réaliser au 31/12/2024 :       -4 322 662.00 € 
                ► Besoin d’autofinancement            2 001 697.09 €    
 
Proposition pour le vote de l’affectation définitive du résultat d’exploitation de l’exercice 2024 à 
reporter au BP 2025 
→ Au financement de la section d’investissement 1068 RI 2 001 697.09 € 
→ Excédent reporté de fonctionnement 002   RF      13 993 515.20 € 
 
PM : Solde d'exécution reporté en investissement Recettes 001 :     2 320 964.91 €    
 

Délibération n°2025-43 Finances – 17 000 Budget principal – Affectation des résultats 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

En application des articles L. 2311-5, R. 2311-11, R. 2221-48-1, R. 2221-90-1, R. 2311-13, D. 5217-12 et 

D. 5217-13 du code général des collectivités territoriales (CGCT), le résultat de l’exercice précédent est 

affecté en totalité dès la plus proche décision budgétaire suivant le vote du CFU et, en tout état de cause, 

avant la clôture de l’exercice suivant. 

Le conseil communautaire, réuni sous la présidence du Président, 

Après avoir approuvé le Compte Financier Unique dont les résultats se décomposent comme suit : 
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Il est proposé d’affecter au BP 2025 du budget principal, le résultat du CFU 2024 comme suit : 

- Affectation au besoin de financement (RI 1068) :    2 001 697.09 € 

- Report en fonctionnement (RF 002) :   13 993 515.20 € 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à main levée, d'accepter les propositions du 

Président dans les conditions exposées ci-dessus.  

Résultat du vote : Unanimité  

 

 

7. Finances – Répartition du FPIC au titre de l’année 2025  
 
Il sera proposé au Conseil Communautaire d’affecter, comme l’an passé, la totalité du fonds national 
de péréquation des ressources intercommunales et communales (FPIC) aux actions communautaires. 
Il s’agit d’une délibération de principe, comme chaque année, une deuxième délibération sera prise 
lorsque le montant du FPIC sera connu. 
 

Délibération n°2025-44 Finances – 17 000 Budget principal – Répartition du FPIC au titre de 
l’année 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 
SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie 
Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme 
Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – 
Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. 
Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – 
Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François 
DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : 
M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – 
Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal 
DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried 
BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange 
LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 
(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 
(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 
Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON 
– Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
CONSIDERANT que l’an passé, la Communauté de Communes avait délibéré en faveur de l’affectation de 
ce fonds aux actions communautaires,  
VU les différents projets communautaires structurants envisagés ou en cours de réalisation au 1er janvier 
2025, il apparaît pertinent d’affecter la totalité du FPIC à la Communauté de Communes,    
ENTENDU, l’exposé de Monsieur Éric FRANÇOIS, Président, 
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Et après en avoir délibéré, à l’unanimité, le conseil communautaire,  
DECIDE d’affecter, comme l’an passé, la totalité du solde « versement/reversement » du Fonds national 
de Péréquation des ressources Intercommunales et Communales (FPIC) au titre de 2025 aux actions 
communautaires.  

 
 

8. Finances – Budget principal – Vote des taux d’imposition 2025  
 
Comme évoqué lors du débat d’orientations budgétaires, il sera proposé de maintenir les taux. 

 
Etat 1259-Tx 
 Taxe d’habitation  6.94%  
 Taxe foncière (bâti)  3.71% 
 Taxe foncière non bâtie   9.27% 
 CFE Unique     22.22% avec lissage progressif sur 9 ans 
 Par conséquent, le taux appliqué par communes tiendra compte de ce lissage. 
 
Soit un produit attendu des taxes à taux votés constants de 4 320 422€ (4 261 240 en 2024). 
 
Le Conseil Communautaire sera appelé à approuver le maintien des taux d’imposition à l'exercice 
2025, avec reversement total du FPIC à la CCHS. 
 
Etat 12-59 TEOM (26/03/2025) 

En application de la délibération 2020-129 : Institution d’un zonage de la TEOM avec 
taux différenciés : 

➢ Péronne : un passage toutes les semaines pour les ordures ménagères et le tri 
➢ Doingt Flamicourt : un passage toutes les semaines pour les ordures ménagères et un 

passage tous les 15 jours pour le tri sélectif 
➢ 58 autres communes : un passage tous les 15 jours pour les ordures ménagères et le tri 

sélectif (les hameaux font partie intégrante des communes). 
 

920 CC HAUTE SOMME

Bases prévisionnelles Taux Produits attendus

Rappel 2024 2025

Zone 1 Péronne 10 642 505 10 639 403 12,74% 1 355 459,94 €  

Zone 2 Doingt Fl. 1 481 554 1 506 338 12,35% 186 032,74 €     

Zone 3 Autres com. 13 465 780 13 775 685 10,80% 1 487 773,98 €  

BP 2025       73133 Total 3 029 267 €      

ETAT 1259 TEOM 2025

 
 

Le Conseil Communautaire sera appelé à approuver le maintien des taux d’imposition de la TEOM à 
l'exercice 2025, soit une TEOM attendue de 3 029 267 € (2 995 007€ en 2024). 
 
Produit attendu pour la GEMAPI 2025 
Un programme d’actions GeMAPIennes sur 20 ans a été élaboré avec l’aide de l’AMEVA, nécessitant 
un budget annuel de 420 000 €. 
 
Le conseil communautaire sera appelé à approuver le montant du produit de la taxe GEMAPI attendu 
de 220 000€, la différence étant alors financée par le budget général. 
 

Délibération n°2025-45 Finances – Vote des taux des impôts directs locaux 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
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Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
Monsieur le président présente l’état 1259 comportant les bases prévisionnelles, les produits prévisionnels 

de référence, les allocations compensatrices et mécanismes d’équilibre des réformes fiscales. 

Le taux de la taxe d’habitation, figé de 2020 à 2022, est de nouveau voté depuis 2023. Cette taxe ne 

concerne plus que les résidences secondaires, les locaux meublés non affectés à l’habitation principale et, 

sur délibération, les logements vacants depuis plus de deux ans. 

Vu le débat d’orientations budgétaires 2025, en date du 24 mars 2025. 

Monsieur le président propose de maintenir les taux 2024. 

Le conseil communautaire, 

Vu les articles 1636 B sexies à 1636 B undecies, 1639 A et 1530 bis du code général des impôts (CGI), 

Après en avoir délibéré, à l’unanimité. 

✓ DÉCIDE de fixer les taux intercommunaux pour l’année 2025 comme suit : 

ETAT 1259 Taux 

- taxe d’habitation : 6,94 % 

- taxe foncière sur les propriétés bâties : 3,71 % 

- taxe foncière sur les propriétés non bâties : 9,27 % 

- cotisation foncière des entreprises unique : 22,22 % 

ETAT 1259 TEOM 

- Zone 1 Péronne 12,74% 

- Zone 2 Doingt Flamicourt 12,35% 

- Zone 3 Autres communes 10,80% 

✓ FIXE le produit de la taxe pour la GEstion des Milieux Aquatiques et la Prévention des 

Inondations pour l’année 2025 à 220 000 €. 

✓ CHARGE le président 

- de notifier cette décision aux services préfectoraux 

- de transmettre, via la plate-forme « Démarches simplifiées » (https://www.demarches-

simplifiees.fr/commencer/pref80-etats-1259-2025), les états 1259, dûment complétés et visés, ainsi 

qu’une copie de la présente délibération et de son accusé-réception au titre du contrôle de légalité. 

 

9. Finances – Budget principal - Vote du budget primitif 2025 
cf support de présentation 
Préambule aux votes des budgets : 
Dans le cadre de la nomenclature M57, la fongibilité des crédits consiste en la possibilité pour 
l’exécutif, de procéder à des virements de crédits de chapitre à chapitre au sein de la même section, 
à l’exclusion des crédits relatifs aux dépenses de personnel, dans une limite fixée par l’assemblée 
délibérante et ne pouvant dépasser 7,5 % des dépenses réelles de la section. 
Cette possibilité nécessite une décision expresse de l’exécutif chaque année. 
 

https://www.demarches-simplifiees.fr/commencer/pref80-etats-1259-2024
https://www.demarches-simplifiees.fr/commencer/pref80-etats-1259-2024
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Conformément aux dispositions des articles L1612-2 et L2312-1 du CGCT, le budget principal et les 
budgets qui lui sont annexés doivent être votés au cours d’une seule et même séance. 
Les budgets sont votés par nature : 

- au niveau du chapitre pour la section de fonctionnement,  
- au niveau du chapitre la section d’investissement,  

avec les chapitres « Opérations d’équipement » au Budget Principal, 
- les provisions sont semi-budgétaires, 
- avec reprise définitive des résultats de l’exercice 2024 après le vote du CFU. 

 
Les budgets ont été consolidés et réalisés conformément aux indications du Rapport d’Orientations 
Budgétaires annexé à la délibération 2025-31 du Conseil Communautaire en date du 24/03/2025 et 
mis en ligne sur le site de la CCHS.  
 
Des écritures de transfert existent entre le budget principal et les budgets annexes, notamment : 

- Charges de personnel avec le Centre Aquatique, le TLN et le SPANC calculées en fin d’exercice 
- Frais administratifs avec le Spanc et l’Aérodrome pour une somme forfaitaire de 10 000 €/an 
- Prestations du Service Technique sur les sites des budgets annexes : 30 €/heure 
- Divers remboursements de frais en coûts réels 

 

Budget principal, M57 
 
BP 2025 : Equilibre en dépenses et recettes à la somme de : 56 661 223,35€ 
  Section de Fonctionnement  33 561 905,20€   
  Section d'Investissement       23 099 318,15€ 
 
M. BELLIER : l’opération amiante, c’est très bien, mais il n’y a jamais d’opération pneus ? 
M. Éric FRANҪOIS : il est possible de déposer des pneus de véhicules légers à la déchèterie de Roisel, 
mais en cas de gros dépôts sauvage, il faut contacter directement les services de la CCHS, on trouve 
toujours une solution. 
Mme FAGOT : il est possible de faire avec la Chambre d’Agriculture une fois par an pour le matériel 
agricole. 
 
Le tableau des cotisations, contributions et subventions est rappelé ci-dessous et en page suivante : 
 

Le Conseil Communautaire sera appelé à approuver le Budget Primitif 2025, avec une fongibilité des 

crédits à 7.5%. 

Tableau récapitulatif  des contributions / cotisations inscrites au BP 2025

Annexé à la délibération XXXXXXX du XXXXXXX reçue en préfecture le XXXXXXX

COTISATIONS Réel 2024

Services Modalités Montant Montant Modalités Montant

ADM Somme Numérique  Dématérialisation Reconduit 0,07€/hbt 2 350 €               2 290 €         Prévis ions  2025 2 350 €               

ADM AMF + Association Maire de la Somme Reconduit 1 610 €               1 609,92 €   Reconduit 1 601 €               

ADM CAUE Reconduit 500 €                  500 €             Augmentation 800 €                  

EIFP Maison pour Entreprise Emploi FormationReconduit 0.80€/hbt 21 682 €            21 682,40 € Reconduit 0.80€/hbt (26950 hbts) 21 560 €            

SNE Seine Nord Europe - Alliance Seine EscautReconduit 1 000 €               1 000 €         Reconduit 1 000 €               

EDE Agrosphères Reconduit 1 200 €               1 200 €         Reconduit 1 320 €               

NUM Somme Numérique 0,67€/hbt - 27 272 hbts 18 272 €            18 272,24 € 0,62€/hbt - 27 103 hbts 16 804 €            

GEMAPI AMEVA 0,65 €/hbt 17 294 €            17 293,90 € 0,65 €/hbt 17 196 €            

GEMAPI SOMEA Reconduit 300 €                  300 €             Reconduit 300 €                  

ADM FDE Cotisation annuel le CEP 1 600 €         Cotisation annuel le CEP 1 600 €               

PMVE Ass Défense Chemins ruraux des Hauts de FranceReconduit 150 €                  150 €             Reconduit 150 €                  

ADM Association des Archivistes Français 105 €                  105 €             Reconduit 105 €                  

Contributions

65568 ADM PETR Cœur des Hauts de France

65568 SNE SM des Ports Intérieurs du Canal SNE Contribution 2024 17 500 €            Contribution 2025 18 490 €            

65568 OM TRI SMITOM Tra itement + transfert Bas  de Quai 1 620 844 €       Estimation 2025 1 820 584 €       

Prévisions 2024 Prévisions 2025

6281

Prévisions 2025Prévisions 2024

13,50 € / hbt - 27 272 hbts 368 172 €          13,30 € / hbt - 27 272 hbts 362 718 €          362 718 €     
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Délibération n°2025-46 Finances – 17000 Budget principal – Vote des cotisations, 
contributions et subventions 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

Tableau récapitulatif  des subventions au BP 2025

Annexé à la délibération XXXXXXX du XXXXXXX reçue en préfecture le XXXXXXX

Réel 2024

Services Modalités Montant Montant Modalités Montant

Subventions de fonctionnement/investissement

65748 EDE Initiative Somme Reconduit : Fixe 3000€ + 10 000€ 13 000 €            3 000 €         Reconduit : Fixe 3000€ 3 000 €               

 Part variable 2023 6 095 €               3 950 €         Part variable 2025 10 000 €            

 Convention 2018-2020/2021-2023

Convention 2024-2025-2026 (recond. 

Tacite) - Delib 2024-76

65748 DECH Artois Insertion Ressourcerie Reconduit (2,15€/habitants/an) 59 000 €            58 271,45 € Reconduit (2,35€/habitants/an) 65 000 €            

657341 EM Ecole de Musique Péronne Maxi  Reconduit (400€/élève CCHS) 68 000 €            34 000 €       Maxi  Reconduit (400€/élève CCHS) 68 000 €            

65748 EM Ecole de Musique Epehy Maxi  Reconduit (400€/élève CCHS) 30 000 €            19 600 €       Maxi  Reconduit (400€/élève CCHS) 30 000 €            

65748 EM Stage d'été Epehy Reconduit 15 000 €            15 000 €       Reconduit 15 000 €            

65748 EM Ecole de Musique Combles Maxi  Reconduit (400€/élève CCHS) 12 000 €            Maxi  Reconduit (400€/élève CCHS) 12 000 €            

65748 GEMAPI Association Syndicale Rivière Cologne Convention du 04/05/2023 20 000 €            Avenant de prolongation 20 000 €            

657341 EC Péronne - Subvention école de danse Reconduit 7 500 €               Reconduit 7 500 €               

65748 MPD Services à la personne

Reconduit : Maximum 43 000€ à  

réparti r. Subv = 1,60 €/repas  et 0,08 

€/heure
43 000 €            43 000 €       

Reconduit : Maximum 43 000€ à  

réparti r. Subv = 1,60 €/repas  et 0,08 

€/heure
43 000 €            

65748 ADM COS Reconduit 21 700 €            21 700 €       Augmentation ( + de personnel  ) 30 000 €            

65748 NB Foyer socio culturel Collège Péronne Reconduit 2 000 €               Reconduit 2 000 €               

65748 GYMROI Foyer socio culturel Collège Roisel Reconduit 1 000 €               1 000 €         Reconduit 1 000 €               

Crédit pour manifestations 48 200 €            43 550 €            

intercommunales

65748  Cygne des temps (+ 3 barnums) 8 000 €               8 000 €         
Cygne des temps (+ 3 barnums) -Asso 

Avenue Mac Orlan 8 000 €               

65748 Fête des étangs (Cléry Loisirs) : visite guidée 600 €                  600 €             

65748
Concert de musique classique - Asso 

Unis Sons Tincourt 3 000 €               

65748
Fête des Villes et des Villages fleuris 

+ 2 Barnums - Asso Guyencourt 

Nature

500 €                  

65748
Aviation de loisirs et de la HS vue du 

ciel (Aéroclub de Péronne) 800 €                  

65748 Paraclub de Péronne (challenge 2025) 250 €                  

65748 Bernes Retro Mobiles 600 €                  600 €             

65748  Fête du bois à Brie (Association) + 3 barnums 1 000 €               1 000 €         

65888
Info : Sortie cultur. scolaire (transport+guide) - Presta.12 000 €            

Info : Sortie cultur. scolaire 

(prestations) - Thème "environnement 

- déchets" 8 000 €               

65748
Course cycliste internationale féminine (Clovis) - 2/3 CCHS / 9000 €6 000 €               

Course cycliste internationale 

féminine (Clovis) - 2/3 CCHS / 9000 € 6 000 €               

657341 Salon du livre (Ville de Péronne) 2 000 €               2 000 €         Salon du livre (Ville de Péronne) 2 000 €               

65748
Champ.France Montgolfières (Event's 

Coeur HDF) 10 000 €            10 000 €       
Champ.France Montgolfières (Event's 

Coeur HDF) + 4 Barnums 10 000 €            

657341 Flers sème son cirque (Commune Flers) 3 000 €               3 000 €         

65888 A définir 5 000 €               A définir 5 000 €               

65748 DECH FDSEA Maximum 30 € la tonne/limite 150 T Maximum 30 € la  tonne/l imite 150 T 4 500 €               810 €             -  €                   

65741 MOBILITE Incitation covoiturage/particuliers
Convention nov. 2024/nov. 2025 

(Dél ib.2024-100) 15 000 €            

65748 MOBILITE Transport à la demande - Asso. St Jean
Convention avri l /déc.2025 (Dél ib. 

2024-125) 16 500 €            

20422 PLCV Aides aux particuliers / OPAH Sur doss iers  agréés  ANAH/Convention 200 000 €          215 000 €          

20422 EDE Aides aux particuliers / Asso / Ent : Leader GAL 10 000 €            -  €             10 000 €            

20422 AIDES ECO
Aides aux artisans commerçants / nouveau 

dispositif
Nouvel le convention

25 000 €            -  €             25 000 €            

20421 EDE SAVOIR FER Aide achat ca isse enregis treuse 1 946 €               1 946 €         

657382 NUM Somme Numérique SDAN Engagement / SDAN 144 926 €          144 926 €     Engagement / SDAN 95 108 €            

65736221 NTIC Subvention au BA Tiers Lieu Num 105 000 €          105 000 €     180 000 €          

65748 EDE
SEM portant études / centrales 

photovoltaïques à créer / Nurlu

20 % du coût des  études  estimées  

à 84 K€ HT 20 160 €            

20 % du coût des  études  estimées  

à 84 K€ HT 20 160 €            

65748 MPD Ufolep A reconduire 6 000 €               3 000 €         A reconduire 6 000 €               

Prévisions 2025

Prévisions 2024

Prévisions 2024

ADM
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YGOUF (pouvoir de M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

VU le Code Général des Collectivités Territoriales, 

VU la commission culture, communication et événementiel en date du  

3 février 2025, 

Vu le tableau des cotisations, subventions et contributions 2025 ci-annexé, 

CONSIDERANT le débat d'orientation budgétaire du 24 mars 2025, 

ENTENDU, l’exposé de Monsieur Éric FRANÇOIS, Président, 

M. Bruno CONTU, M. Michel DREVELLE, M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme 

Cindy YGOUF (pouvoir de M Bruno THOMAS) ne prenant pas part au vote 

Le conseil communautaire, à l’unanimité, 

✓ VALIDE les cotisations, subventions et contributions détaillées au tableau annexé, 

✓ DIT que les crédits nécessaires à leurs versements seront inscrits au Budget Principal. 

 

Délibération n°2025-47 Finances – 17 000 Budget principal – Vote du Budget primitif 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

VU le CGCT et notamment l’article L.5211-1 et suivants ; 

VU la délibération n°2025-31 du conseil communautaire du 10/04/2025 prenant acte de la tenue du débat 

d’orientation budgétaire ; 

VU la délibération n°2025-43 du conseil communautaire du 10/04/2025 portant affectation des résultats au 

budget primitif 2025 ; 

VU la délibération n°2025-46 du conseil communautaire du 10/04/2025 approuvant les subventions versées 

dans le cadre du vote du budget ainsi que les adhésions aux différents organismes ; 

M. le Président présente à l’assemblée le budget primitif du budget principal de l’année 2025 dont les 

dépenses et les recettes en section de fonctionnement et en section d’investissement s’équilibrent pour un 

total de 56 661 223.35 €, réparti par section comme suit : 

Investissement :  23 099 318.15 € 

Fonctionnement :  33 561 905.20 € 

Le conseil communautaire après avoir entendu l’exposé du Président, et délibéré à l’unanimité :  

✓ APPROUVE le budget primitif du budget principal pour l’année 2025 

✓ AUTORISE le Président à procéder, sur l’exercice 2025, à des mouvements de crédits de chapitre 

à chapitre, à l’exclusion des crédits relatifs aux dépenses de personnel, et ce, dans la limite de 7.5 

% des dépenses réelles de chaque section. 

Pour une bonne information et afin de faciliter la compréhension des tiers, conformément à l’article L. 

2313-1 du code général des collectivités territoriales (CGCT), est annexée à la présente délibération une 

note de présentation brève et synthétique. 
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10. Finances : Budgets annexes : Affectation définitive des résultats – Vote des 
budgets primitifs 2025  

cf support de présentation 
Le Conseil Communautaire sera appelé : 

- à constater les résultats définitifs des CFU 2024 et à affecter le résultat de la section de 
fonctionnement sur l’exercice 2025, 

- à approuver les BP 2025 

 
SPANC, SPIC M49 

1. Affectation définitive : 
 Résultat de la Section de fonctionnement : 
 Résultat de l’exercice 2024 :     55 389.43 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :   292 012.65 € 
 Affectation du résultat 2024 (1068) :           412.16 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :    346 989.92 € 
 
 Résultat de la Section d’investissement 
 Résultat de l’exercice 2024 :       - 18 606.34 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :          28 787.84 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :          10 181.50 € 
           Solde des Restes à réaliser au 31/12/2024 :                   0 
                ► Besoin d’autofinancement            0 €    
 
Proposition pour le vote de l’affectation définitive du résultat d’exploitation de l’exercice 2024 à 
reporter au BP 2025 
→ Excédent reporté de fonctionnement 002   RF      346 989.92 € 
 
PM : Solde d'exécution reporté en investissement Recettes 001 :     10 181.50 €    

 
Délibération n°2025-48 Finances – 17 100 Budget annexe SPANC – Affectation des résultats 
2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
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En application des articles L. 2311-5, R. 2311-11, R. 2221-48-1, R. 2221-90-1, R. 2311-13, D. 5217-

12 et D. 5217-13 du code général des collectivités territoriales (CGCT), le résultat de l’exercice 

précédent est affecté en totalité dès la plus proche décision budgétaire suivant le vote du CFU et, en 

tout état de cause, avant la clôture de l’exercice suivant. 

Le conseil communautaire, réuni sous la présidence du Président, 

Après avoir approuvé le Compte Financier Unique dont les résultats se décomposent comme suit : 

 
Il est proposé d’affecter au BP 2025 du budget annexe SPANC, le résultat du CFU 2024 comme suit : 

- Affectation au besoin de financement (RI 1068) :               0.00 € 

- Report en fonctionnement (RF 002) :     346 989.92 € 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à main levée, d'accepter les propositions du 

Président dans les conditions exposées ci-dessus.  

Résultat du vote : Unanimité  

 

2. BP 2025 :  
Equilibre en dépenses et recettes à la somme de : 531 155.42 € 

  Section de Fonctionnement  514 989.92   
  Section d'Investissement   16 165.50  
 

Délibération n°2025-49 Finances – 17 100 Budget annexe SPANC – Vote du Budget primitif 
2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 
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VU le CGCT et notamment l’article L.5211-1 et suivants ; 

VU la délibération n°2025-31 du conseil communautaire du 10/04/2025 prenant acte de la tenue du débat 

d’orientation budgétaire ; 

VU la délibération n°2025-48 du conseil communautaire du 10/04/2025 portant affectation des résultats au 

budget primitif 2025 ; 

M. le Président présente à l’assemblée le budget primitif du budget annexe SPANC de l’année 2025 dont 

les dépenses et les recettes en section de fonctionnement et en section d’investissement s’équilibrent pour 

un total de 531 155.42 €, réparti par section comme suit : 

Investissement :      16 165.50 € 

Fonctionnement :  514 989.92 € 

Le conseil communautaire après avoir entendu l’exposé du Président, et délibéré, à l’unanimité  :  

✓ APPROUVE le budget primitif du budget annexe SPANC pour l’année 2025. 

 
AERODROME, SPIC M4 assujetti à TVA 

1. Affectation définitive : 
 Résultat de la Section de fonctionnement : 
 Résultat de l’exercice 2024 :      19 781.46 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :    805 595.45 € 
 Affectation du résultat 2024 (1068) :           0 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :    825 376.91 € 
 
 Résultat de la Section d’investissement 
 Résultat de l’exercice 2024 :       -57 001.60 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :       102 729.80 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :         45 728.20 € 
           Solde des Restes à réaliser au 31/12/2024 :        -28 000.00 € 
                ► Besoin d’autofinancement            0 €    
 
Proposition pour le vote de l’affectation définitive du résultat d’exploitation de l’exercice 2024 à 
reporter au BP 2025 
→ Excédent reporté de fonctionnement 002   RF      825 376.91 € 
 
PM : Solde d'exécution reporté en investissement Recettes 001 :     45 728.20 €    
 

Délibération n°2025-50 Finances – 17 200 Budget annexe AERODROME – Affectation des 
résultats 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 
(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 
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Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

En application des articles L. 2311-5, R. 2311-11, R. 2221-48-1, R. 2221-90-1, R. 2311-13, D. 5217-12 et 

D. 5217-13 du code général des collectivités territoriales (CGCT), le résultat de l’exercice précédent est 

affecté en totalité dès la plus proche décision budgétaire suivant le vote du CFU et, en tout état de cause, 

avant la clôture de l’exercice suivant. 

Le conseil communautaire, réuni sous la présidence du Président, 

Après avoir approuvé le Compte Financier Unique dont les résultats se décomposent comme suit : 

 
Il est proposé d’affecter au BP 2025 du budget annexe AERODROME, le résultat du CFU 2024 comme 

suit : 

 

- Affectation au besoin de financement (RI 1068) :             0.00 € 

- Report en fonctionnement (RF 002) :   825 376.91 € 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à main levée, d'accepter les propositions du 

Président dans les conditions exposées ci-dessus.  

Résultat du vote : Unanimité  

 
2. BP 2025 :  

 
Equilibre en dépenses et recettes à la somme de : 1 025 968.11 € 

  Section de Fonctionnement  949 768.91   
  Section d'Investissement   76 199.20  
 

Délibération n°2025-51 Finances – 17 200 Budget annexe AERODROME – Vote du Budget 
primitif 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
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Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
VU le CGCT et notamment l’article L.5211-1 et suivants ; 

VU la délibération n°2025-31 du conseil communautaire du 10/04/2025 prenant acte de la tenue du 

débat d’orientation budgétaire ; 

VU la délibération n°2025-50 du conseil communautaire du 10/04/2025 portant affectation des 

résultats au budget primitif 2025 ; 

M . le Président présente à l’assemblée le budget primitif du budget annexe AERODROME de l’année 

2025 dont les dépenses et les recettes en section de fonctionnement et en section d’investissement 

s’équilibrent pour un total de 1 025 968.11 €, réparti par section comme suit : 

Investissement :      76 199.20 € 

Fonctionnement :  949 768.91 € 

Le conseil communautaire après avoir entendu l’exposé du Président, et délibéré, à l’unanimité  :  

✓ APPROUVE le budget primitif du budget annexe AERODROME pour l’année 2025. 

 

VILLAGE ARTISANAL, SPIC M4 assujetti à TVA 
 

1. Affectation définitive : 
 Résultat de la Section de fonctionnement : 
 Résultat de l’exercice 2024 :      14 120.96 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :     -19 224.29 € 
 Affectation du résultat 2024 (1068) :           0 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :      - 5 103.33 € 
 
 Résultat de la Section d’investissement 
 Résultat de l’exercice 2024 :       -25 832.22 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :     -135 602.57 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :     -161 434.79 € 
           Solde des Restes à réaliser au 31/12/2024 :        0 € 
                ► Besoin d’autofinancement        161 434.79€    
 
Proposition pour le vote de l’affectation définitive du résultat d’exploitation de l’exercice 2024 à 
reporter au BP 2025 
→ Déficit reporté de fonctionnement 002   DF       5 103.33€ 
 
PM : Solde d'exécution reporté en investissement Dépenses 001 :     161 434.79 €    
 

Délibération n°2025-52 Finances – 17 600 Budget annexe VILLAGE ARTISANAL – Affectation 
des résultats 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 
M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 
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Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

En application des articles L. 2311-5, R. 2311-11, R. 2221-48-1, R. 2221-90-1, R. 2311-13, D. 5217-12 et 

D. 5217-13 du code général des collectivités territoriales (CGCT), le résultat de l’exercice précédent est 

affecté en totalité dès la plus proche décision budgétaire suivant le vote du CFU et, en tout état de cause, 

avant la clôture de l’exercice suivant. 

Le conseil communautaire, réuni sous la présidence du Président, 

Après avoir approuvé le Compte Financier Unique dont les résultats se décomposent comme suit : 

 
Il est proposé d’affecter au BP 2025 du budget annexe VILLAGE ARTISANAL, le résultat du CFU 2024 

comme suit : 

- Affectation au besoin de financement (RI 1068) :             0.00 € 

- Report en fonctionnement (DF 002) :       5 103.33 € 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à main levée, d'accepter les propositions du 

Président dans les conditions exposées ci-dessus.  

Résultat du vote : Unanimité  

 
2. BP 2025 :  

 
Equilibre en dépenses et recettes à la somme de : 587 010.91 € 

  Section de Fonctionnement  319 149.12 € 
  Section d'Investissement 267 861.79 € 
 

Délibération n°2025-53 Finances – 17 600 Budget annexe VILLAGE ARTISANAL – Vote du 
Budget primitif 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
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DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
VU le CGCT et notamment l’article L.5211-1 et suivants ; 

VU la délibération n°2025-31 du conseil communautaire du 10/04/2025 prenant acte de la tenue du débat 

d’orientation budgétaire ; 

VU la délibération n°2025-52 du conseil communautaire du 10/04/2025 portant affectation des résultats au 

budget primitif 2025 ; 

M. le Président présente à l’assemblée le budget primitif du budget annexe VILLAGE ARTISANAL de 

l’année 2025 dont les dépenses et les recettes en section de fonctionnement et en section d’investissement 

s’équilibrent pour un total de 587 010.91 €, réparti par section comme suit : 

Investissement :    267 861.79 € 

Fonctionnement :  319 149.12 € 

Le conseil communautaire après avoir entendu l’exposé du Président, et délibéré, à l’unanimité  :  

✓ APPROUVE le budget primitif du budget annexe VILLAGE ARTISANAL pour l’année 2025. 

 
 

CENTRE EQUESTRE, SPIC M4 assujetti à TVA 
 

1. Affectation définitive : 
 Résultat de la Section de fonctionnement : 
 Résultat de l’exercice 2024 :      180 909.87 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :      254 817.72 € 
 Affectation du résultat 2024 (1068) :      167 301.96 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :      268 425.63 € 
 
 Résultat de la Section d’investissement 
 Résultat de l’exercice 2024 :           5 451.61 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :           4 298.04 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :           9 749.65 € 
           Solde des Restes à réaliser au 31/12/2024 :                  0 € 
                ► Besoin d’autofinancement        0€    
 
Proposition pour le vote de l’affectation définitive du résultat d’exploitation de l’exercice 2024 à 
reporter au BP 2025 
→ Excédent reporté de fonctionnement 002   RF       268 425.63€ 
 
PM : Solde d'exécution reporté en investissement Recettes 001 :     9 749.65 €    
 

Délibération n°2025-54 Finances – 17 400 Budget annexe CENTRE EQUESTRE – Affectation 
des résultats 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 
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GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

En application des articles L. 2311-5, R. 2311-11, R. 2221-48-1, R. 2221-90-1, R. 2311-13, D. 5217-12 et 

D. 5217-13 du code général des collectivités territoriales (CGCT), le résultat de l’exercice précédent est 

affecté en totalité dès la plus proche décision budgétaire suivant le vote du CFU et, en tout état de cause, 

avant la clôture de l’exercice suivant. 

Le conseil communautaire, réuni sous la présidence du Président, 

Après avoir approuvé le Compte Financier Unique dont les résultats se décomposent comme suit : 

 
Il est proposé d’affecter au BP 2025 du budget annexe CENTRE EQUESTRE, le résultat du CFU 2024 

comme suit : 

- Affectation au besoin de financement (RI 1068) :             0.00 € 

- Report en fonctionnement (RF 002) :   268 425.63 € 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à main levée, d'accepter les propositions du 

Président dans les conditions exposées ci-dessus.  

Résultat du vote : Unanimité  

 

2. BP 2025 :  
 
Equilibre en dépenses et recettes à la somme de : 657 393.09€ 

  Section de Fonctionnement  367 079.63   
  Section d'Investissement 290 313.46  
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Délibération n°2025-55 Finances – 17 600 Budget annexe CENTRE EQUESTRE – Vote du 
Budget primitif 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

VU le CGCT et notamment l’article L.5211-1 et suivants ; 

VU la délibération n°2025-31 du conseil communautaire du 10/04/2025 prenant acte de la tenue du débat 

d’orientation budgétaire ; 

VU la délibération n°2025-54 du conseil communautaire du 10/04/2025 portant affectation des résultats au 

budget primitif 2025 ; 

M. le Président présente à l’assemblée le budget primitif du budget annexe CENTRE EQUESTRE de 

l’année 2025 dont les dépenses et les recettes en section de fonctionnement et en section d’investissement 

s’équilibrent pour un total de 657 393.09 €, réparti par section comme suit : 

Investissement :    290 313.46 € 

Fonctionnement :  367 079.63 € 

Le conseil communautaire après avoir entendu l’exposé du Président, et délibéré, à l’unanimité  :  

✓ APPROUVE le budget primitif du budget annexe CENTRE EQUESTRE pour l’année 2025. 

 
 

Tiers Lieu Numérique, SPIC M4 assujetti à TVA 
1. Affectation définitive : 

 Résultat de la Section de fonctionnement : 
 Résultat de l’exercice 2024 :      - 74 162.05 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :      144 263.81 € 
 Affectation du résultat 2024 (1068) :      0 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :         70 101.76 € 
 Résultat de la Section d’investissement 
 Résultat de l’exercice 2024 :           6 579.64 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :         10 041.17 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :         16 620.81 € 
           Solde des Restes à réaliser au 31/12/2024 :                -1 500 € 
                ► Besoin d’autofinancement        0€    
 
Proposition pour le vote de l’affectation définitive du résultat d’exploitation de l’exercice 2024 à 
reporter au BP 2025 
→ Excédent reporté de fonctionnement 002   RF       70 101.76€ 
PM : Solde d'exécution reporté en investissement Recettes 001 :     16 620.81 €    
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Délibération n°2025-56 Finances – 17 573 Budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE – 
Affectation des résultats 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
En application des articles L. 2311-5, R. 2311-11, R. 2221-48-1, R. 2221-90-1, R. 2311-13, D. 5217-

12 et D. 5217-13 du code général des collectivités territoriales (CGCT), le résultat de l’exercice 

précédent est affecté en totalité dès la plus proche décision budgétaire suivant le vote du CFU et, en 

tout état de cause, avant la clôture de l’exercice suivant. 

Le conseil communautaire, réuni sous la présidence du Président, 

Après avoir approuvé le Compte Financier Unique dont les résultats se décomposent comme suit : 

 
Il est proposé d’affecter au BP 2025 du budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE, le résultat du 

CFU 2024 comme suit : 

- Affectation au besoin de financement (RI 1068) :              0.00 € 

- Report en fonctionnement (RF 002) :      70 101.76 € 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à main levée, d'accepter les propositions du 

Président dans les conditions exposées ci-dessus.  

Résultat du vote : Unanimité  
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2. BP 2025 :  
Equilibre en dépenses et recettes à la somme de : 425 948.76 € 

  Section de Fonctionnement  317 448.76   
  Section d'Investissement 108 500.00 

 
Délibération n°2025-57 Finances – 17 573 Budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE – Vote 
du Budget primitif 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

VU le CGCT et notamment l’article L.5211-1 et suivants ; 

VU la délibération n°2025-31 du conseil communautaire du 10/04/2025 prenant acte de la tenue du débat 

d’orientation budgétaire ; 

VU la délibération n°2025-56 du conseil communautaire du 10/04/2025 portant affectation des résultats au 

budget primitif 2025 ; 

M. le Président présente à l’assemblée le budget primitif du budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE de 

l’année 2025 dont les dépenses et les recettes en section de fonctionnement et en section d’investissement 

s’équilibrent pour un total de 425 948.76 €, réparti par section comme suit : 

Investissement :    108 500.00 € 

Fonctionnement :  317 448.76 € 

Le conseil communautaire après avoir entendu l’exposé du Président, et délibéré, à l’unanimité  :  

✓ APPROUVE le budget primitif du budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE pour l’année 2025. 

 
Centre Aquatique, SPA M57 assujetti Coefficient TVA 5% 
 

1. Affectation définitive : 
 Résultat de la Section de fonctionnement : 
 Résultat de l’exercice 2024 :      349 769.02 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :      284 877.50 € 
 Affectation du résultat 2024 (1068) :      284 877.50 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :       349 769.02 € 
 
 Résultat de la Section d’investissement 
 Résultat de l’exercice 2024 :       - 54 891.52 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :      -284 877.50 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :      -339 769.02 € 
           Solde des Restes à réaliser au 31/12/2024 :         -10 000.00 € 
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                ► Besoin d’autofinancement        349 769.02€    
 
Proposition pour le vote de l’affectation définitive du résultat d’exploitation de l’exercice 2024 à 
reporter au BP 2025 
→ Au financement de la section d’investissement 1068 RI 349 769.02 € 
→ Excédent reporté de fonctionnement 002   RF               0 € 
 
PM : Solde d'exécution reporté en investissement Dépenses 001 :     339 769.02 €    
 

Délibération n°2025-58 Finances – 17 900 Budget annexe CENTRE AQUATIQUE – 
Affectation des résultats 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
En application des articles L. 2311-5, R. 2311-11, R. 2221-48-1, R. 2221-90-1, R. 2311-13, D. 5217-

12 et D. 5217-13 du code général des collectivités territoriales (CGCT), le résultat de l’exercice 

précédent est affecté en totalité dès la plus proche décision budgétaire suivant le vote du CFU et, en 

tout état de cause, avant la clôture de l’exercice suivant. 

Le conseil communautaire, réuni sous la présidence du Président, 

Après avoir approuvé le Compte Financier Unique dont les résultats se décomposent comme suit : 
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Il est proposé d’affecter au BP 2025 du budget annexe CENTRE AQUATIQUE, le résultat du CFU 

2024 comme suit : 

- Affectation au besoin de financement (RI 1068) :  349 769.02 € 

- Report en fonctionnement (RF 002) :              0.00 € 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à main levée, d'accepter les propositions du 

Président dans les conditions exposées ci-dessus.  

Résultat du vote : Unanimité  

 
2. BP 2025 :  

Equilibre en dépenses et recettes à la somme de : 2 938 671.02 € 
  Section de Fonctionnement  1 994 347.00   
  Section d'Investissement    944 324.02 
 
Apport du budget principal pour 1670 K€ pour équilibrer le BP 2025 du Centre Aquatique (1 309K€ en 
2024) 
Le Conseil Communautaire sera appelé à approuver le Budget Primitif 2025, avec une fongibilité des 

crédits à 7.5%. 

Délibération n°2025-59 Finances – 17009 Budget annexe CENTRE AQUATIQUE – Vote du 
Budget primitif 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 

M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

VU le CGCT et notamment l’article L.5211-1 et suivants ; 

VU la délibération n°2025-31 du conseil communautaire du 10/04/2025 prenant acte de la tenue du débat 

d’orientation budgétaire ; 

VU la délibération n°2025-58 du conseil communautaire du 10/04/2025 portant affectation des résultats au 

budget primitif 2025 ; 

. le Président présente à l’assemblée le budget primitif du budget annexe CENTRE AQUATIQUE de 

l’année 2025 dont les dépenses et les recettes en section de fonctionnement et en section d’investissement 

s’équilibrent pour un total de 2 938 671.02 €, réparti par section comme suit : 

Investissement :       944 324.02 € 

Fonctionnement :  1 994 347.00 € 

Le conseil communautaire après avoir entendu l’exposé du Président, et délibéré, à l’unanimité  :  

✓ APPROUVE le budget primitif du budget annexe CENTRE AQUATIQUE pour l’année 2025. 
✓ AUTORISE le Président à procéder, sur l’exercice 2025, à des mouvements de crédits de chapitre 

à chapitre, à l’exclusion des crédits relatifs aux dépenses de personnel, et ce, dans la limite de 7.5 

% des dépenses réelles de chaque section. 
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FLODOR, SPA M57 assujetti TVA 
 

3. Affectation définitive : 
 Résultat de la Section de fonctionnement : 
 Résultat de l’exercice 2024 :      0 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :      0 € 
 Affectation du résultat 2024 (1068) :      0 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :      0 € 
 
 Résultat de la Section d’investissement 
 Résultat de l’exercice 2024 :       - 1 386 695.21 € 
 Résultat à la clôture au 31/12/2023 :       - 1 079 892.65 € 
 Résultat de clôture au 31/12/2024 :       - 2 466 587.86 € 
           Solde des Restes à réaliser au 31/12/2024 :         0 
                 
PM : Solde d'exécution reporté en investissement Dépenses 001 :     339 769.02 €    
 

Délibération n°2025-60 Finances – 17 300 Budget annexe FLODOR – Affectation des 
résultats 2024 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
En application des articles L. 2311-5, R. 2311-11, R. 2221-48-1, R. 2221-90-1, R. 2311-13, D. 5217-

12 et D. 5217-13 du code général des collectivités territoriales (CGCT), le résultat de l’exercice 

précédent est affecté en totalité dès la plus proche décision budgétaire suivant le vote du CFU et, en 

tout état de cause, avant la clôture de l’exercice suivant. 

Le conseil communautaire, réuni sous la présidence du Président, 

Après avoir approuvé le Compte Financier Unique dont les résultats se décomposent comme suit : 
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Il est proposé d’affecter au BP 2025 du budget annexe FLODOR, le résultat du CFU 2024 comme 

suit : 

- Affectation au besoin de financement (RI 1068) :             0.00 € 

- Report en fonctionnement (RF 002) :              0.00 € 

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à main levée, d'accepter les propositions du 

Président dans les conditions exposées ci-dessus.  

Résultat du vote : Unanimité  

 
 

4. BP 2025 :  
Equilibre en dépenses et recettes à la somme de :  7 110 820,00 € 

  Section de Fonctionnement     3 873 420,00 € 
  Section d'Investissement    3 237 400,00 € 
Le Conseil Communautaire sera appelé à approuver le Budget Primitif 2025, avec une fongibilité des 

crédits à 7.5% 

Délibération n°2025-61 Finances – 17 300 Budget annexe FLODOR – Vote du Budget 
primitif 2025 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – 

Brie : Mme Olga RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe 

COULON - Combles : Mme Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. 

Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : 

M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre 

COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt 

Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. 

Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – 

Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. 

Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – 

Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : 

M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – 

Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, 

M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ 

(pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 

(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy 

YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le 

Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : 
M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme 

Maryse FAGOT. 

VU le CGCT et notamment l’article L.5211-1 et suivants ; 
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VU la délibération n°2025-31 du conseil communautaire du 10/04/2025 prenant acte de la tenue du débat 

d’orientation budgétaire ; 

VU la délibération n°2025-60 du conseil communautaire du 10/04/2025 portant affectation des résultats au 

budget primitif 2025 ; 

M. le Président présente à l’assemblée le budget primitif du budget annexe FLODOR de l’année 2025 dont 

les dépenses et les recettes en section de fonctionnement et en section d’investissement s’équilibrent pour 

un total de 7 110 820 €, réparti par section comme suit : 

Investissement :     3 237 400.00 € 

Fonctionnement :   3 873 420.00 € 

Le conseil communautaire après avoir entendu l’exposé du Président, et délibéré, à l’unanimité  :  

✓ APPROUVE le budget primitif du budget annexe FLODOR pour l’année 2025. 

✓ AUTORISE le Président à procéder, sur l’exercice 2025, à des mouvements de crédits de chapitre 

à chapitre, à l’exclusion des crédits relatifs aux dépenses de personnel, et ce, dans la limite de 7.5 

% des dépenses réelles de chaque section. 

 

Délibération n°2025-62 Finances – Ecritures entre le budget principal et les budgets 
annexes 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
VU le Code Général des Collectivités Territoriales, 

VU la délibération n°2025-47 du Conseil Communautaire en date du 10/04/2025 approuvant le Budget 

Primitif 2025 afférant au budget principal, 

VU la délibération n°2025-49 du Conseil Communautaire en date du 10/04/2025 approuvant le Budget 

Primitif 2025 afférant au budget annexe SPANC, 

VU la délibération n°2025-51 du Conseil Communautaire en date du 10/04/2025 approuvant le Budget 

Primitif 2025 afférant au budget annexe AERODROME, 

VU la délibération n°2025-53 du Conseil Communautaire en date du 10/04/2025 approuvant le Budget 

Primitif 2025 afférant au budget annexe VILLAGE ARTISANAL, 

VU la délibération n°2025-55 du Conseil Communautaire en date du 10/04/2025 approuvant le Budget 

Primitif 2025 afférant au budget annexe CENTRE EQUESTRE, 

VU la délibération n°2025-57 du Conseil Communautaire en date du 10/04/2025 approuvant le Budget 

Primitif 2024 afférant au budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE, 

Vu la délibération n°2025-59 Conseil Communautaire en date du 10/04/2025 approuvant le Budget 

Primitif 2025 afférant au budget annexe CENTRE AQUATIQUE, 

Et après en avoir délibéré, à l’unanimité,  

Le Conseil Communautaire valide les écritures suivantes entre budgets : 
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17000 Budget principal – 17100 Budget annexe SPANC 

Considérant l’organisation du service SPANC, à savoir : 

- le SPANC utilise les moyens de l’administration générale, 

- le personnel y est mis à disposition 

 

Intitulé Exercice 

2025 

Titre 

budget principal 

Mandat budget 

annexe SPANC 

Somme forfaitaire 

pour les frais 

administratifs 

10 000 € 708721 - ADM 62871 

Frais de personnel 

(base n-1) 

98 250 € 708421 - SPANC 6215 

Frais divers 

(carburant, assurance, 

téléphones portables, 

COS année n-1) 

2 677 € 

744 € 

   

708721 – SPANC 

708721 - ADM 

 

 

62871 

 

17000 Budget principal – 17200 Budget annexe AERODROME 

Considérant que le budget annexe AERODROME utilise : 

- les moyens de l’administration générale, 

- les prestations du service technique (calculées en frais réels en cours d’exercice : 30 €/heure) 

 

Intitulé Exercice 

2025 

Titre 

budget principal 

Mandat budget 

annexe 

AERODROME 

Somme forfaitaire 

pour les frais 

administratifs 

10 000 € 708721 - ADM 62871 

Prestations de service   7 000 € 708421 - TECH 62871 

 

17000 Budget principal  – 17600 Budget annexe VILLAGE ARTISANAL 

Considérant que le budget annexe VILLAGE ARTISANAL utilise : 

- les prestations du service technique (calculées en frais réels en cours d’exercice : 30 €/heure) 

 

Intitulé Exercice 

2025 

Titre 

budget principal 

Mandat budget 

annexe VILLAGE 

A. 

Prestations de service 2 500 € 708721 - TECH 62871 

17000 Budget principal – 17900 Budget annexe Centre Aquatique 

 

Considérant que le budget annexe Centre Aquatique : 

- rembourse en fin d’année les frais de personnel et charges assimilées pris en charge par le 

budget principal 

- peut faire appel aux prestations du service technique (calculées en frais réels en cours 

d’exercice : 30 €/heure) 

- est équilibré en fin d’année par un apport du budget principal  

 

Intitulé Exercice 

2025 

Titre / mandat 

budget principal 

Mandat / Titre  

budget annexe 

C.AQUATIQUE 

Frais de personnel 627 750 € 708421 - PIS 6211 

Prestations de service 2 230 € 708721 - TECH 62871 

Equilibre du budget 

annexe 

1 670 347 € 65821 - PIS 75822 
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17000 Budget principal  – 17400 Budget annexe Centre Equestre 

 

Considérant que le budget annexe CENTRE EQUESTRE utilise : 

- les prestations du service technique (calculées en frais réels en cours d’exercice : 30 €/heure) 

 

Intitulé Exercice 

2025 

Titre 

budget principal 

Mandat budget 

annexe 

C.EQUESTRE 

Prestations de service 5 000 € 708721 - TECH 62871 

 

 

17000 Budget principal – 17573 Budget annexe Tiers Lieu numérique 

Considérant que le budget annexe TIERS LIEU NUMERIQUE : 

- rembourse en fin d’année les frais de personnel et charges assimilées pris en charge par le 

budget principal 

- peut faire appel aux prestations du service technique (calculées en frais réels en cours 

d’exercice : 30 €/heure) 

- bénéficie d’une subvention du budget principal au titre de sa compétence « soutien à 

l’initiation aux nouvelles technologies de l’information et de la communication ». 

 

Intitulé Exercice 

2025 

Titre / mandat 

budget principal 

Mandat – Titre  

 budget annexe  

TIERS LIEU NUM. 

Frais de personnel 204 200 € 708421 - NTIC 6215 

Prestations de service 900 € 708721 - TECH 62871 

Subvention du B.Princ. 180 000 € 65736221 - NTIC 7741 

 
11. Finances – Somme numérique – Convention « usages numériques » 

Il est proposé au conseil communautaire d’adhérer au groupement de commandes de Somme 
Numérique « usages numériques ». 
 
Eu-égard aux besoins d’assistance des collectivités et établissements publics remontés par 
l’assistance de Somme Numérique, aux prix fluctuants sur le marché, à la volatilité et la complexité 
technique des offres, les équipes de Somme Numérique ont réalisé un recensement pour juger de 
l’opportunité d’élargir le périmètre du groupement de commandes télécoms. Suite à ce sourçage, il a 
été décidé d’inclure à ce groupement la possibilité de passer des marchés dans le domaine des 
technologies et moyens d’impression.  
 
Pour ce groupement, le rôle de coordonnateur de Somme Numérique s’arrête à la notification et à la 
coordination du groupement. Les membres exécuteront les marchés pour leurs propres besoins. 
L’intérêt du groupement de commandes est la coordination des marchés publics nécessaire à la mise 
en œuvre des services suivants : 
Services de communications électroniques, de connectivité associée et d’équipements associés 
Technologies et moyens d’impression. 
 
Les marchés publics ou accords-cadres destinés à la mise en œuvre des prestations, objet de la 
présente convention, sont désignés ci-après comme « les marchés publics » 

 
 
Projet de délibération  

LE CONSEIL COMMUNAUTAIRE 
• Vu les statuts de la Communauté de Communes de la Haute Somme 

• Vu le Code général des collectivités territoriales, et notamment l’article L1414-3 ; 
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• Vu le Code de la commande publique notamment les articles L. 2113-6 à L. 2113-8; 

• Vu l’offre de services proposée par le syndicat mixte Somme Numérique, 

• Vu les statuts du syndicat mixte Somme Numérique ; 

• Vu le projet de convention constitutive du groupement de commandes « usages 
numériques »,  

• Vu la délibération du Comité syndical du syndicat mixte Somme Numérique du 10 mai 2023 
portant approbation de l’acte constitutif du groupement de commande ; 

Considérant l’intérêt pour la Communauté de Communes de la Haute Somme d’adhérer au 
groupement de commande « usages numériques » coordonné par le syndicat mixte Somme 
Numérique. 

DELIBERE 

ARTICLE 1 – Le Président est autorisé à signer la convention constitutive du groupement et toute 

autre pièce relative au fonctionnement du groupement et à l’exécution des marchés à venir. 

ARTICLE 2 – Le Président est chargé de l'exécution de la présente délibération. 

 

M. Éric FRANҪOIS : Il s’agit d’un groupement de commande avec Somme Numérique pour les 
systèmes d’impression et de photocopies du centre aquatique O2 Somme, du Tiers-Lieu numérique, 
des services techniques communautaires et du siège administratif de la CCHS. 
M. GENETÉ :  Somme numérique a passé un marché pour tous les systèmes d’impression et de 
photocopies, la CCHS y adhère. 
M. PAYEN : les communes peuvent y adhérer aussi. 
 

Délibération n°2025-63 Administration Générale – Groupement de commande – usage 
numérique 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
Vu les statuts de la Communauté de Communes de la Haute Somme 

Vu le Code général des collectivités territoriales, et notamment l’article L1414-3 ; 

Vu le Code de la commande publique notamment les articles L. 2113-6 à L. 2113-8; 

Vu l’offre de services proposée par le syndicat mixte Somme Numérique, 

Vu les statuts du syndicat mixte Somme Numérique ; 

Vu le projet de convention constitutive du groupement de commandes « usages numériques »,  
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Vu la délibération du Comité syndical du syndicat mixte Somme Numérique du 10 mai 2023 portant 

approbation de l’acte constitutif du groupement de commande 
Considérant l’intérêt pour la Communauté de Communes de la Haute Somme d’adhérer au 

groupement de commande « usages numériques » coordonné par le syndicat mixte Somme 

Numérique. 

DELIBERE à l’unanimité 

ARTICLE 1 – Le Président est autorisé à signer la convention constitutive du groupement et toute 

autre pièce relative au fonctionnement du groupement et à l’exécution des marchés à venir. 

ARTICLE 2 – Le Président est chargé de l'exécution de la présente délibération. 

 
11. Administration Générale – Convention pour la conservation des archives 

numériques 
 
Monsieur le président expose : 
 
Dans la sphère publique, que le support soit papier ou numérique, les archives sont contraintes aux 
mêmes réglementations et sont soumises à des obligations spécifiques de conservation. Le président 
est dépositaire des archives communautaires et responsable civilement de leur intégrité, de leur 
bonne conservation, et ceux qu’elle qu’en soit le support (papier ou numérique). 
 
Fort de cette responsabilité, M. le président a pu constater que les archives numériques 
intercommunales ne font l’objet actuellement d’aucune mesure de conservation conforme aux 
instructions en vigueur. 
L’archivage des documents numériques doit répondre à des normes et une réglementation précise, 
nécessite une infrastructure technique adaptée et une compétence archivistique pour la 
méthodologie de gestion des documents. De ce fait, la Communauté de Communes de la Haute 
Somme s’est rapprochée du Centre De Gestion du Nord qui propose aux collectivités territoriales 
intéressées une mission de tiers-archivage numérique ayant pour objectif de proposer un système 
d’archivage électronique (SAE) mutualisé au travers de sa plateforme SESAM (Système Électronique 
Sécurisé d’Archivage Mutualisé). 
Le tiers-archivage au Centre De Gestion du Nord consiste à externaliser la conservation de tout ou 
partie des archives numériques de la collectivité sur un espace sécurisé et permettant d’assurer 
l’accès aux documents dans le temps. 
 
Détenteur d’un agrément avec publication d’un arrêté préfectoral, le système d’archivage 
électronique du Centre De Gestion du Nord permet d’assurer la conservation, la sécurité, la 
traçabilité des actions, la confidentialité des documents qui y sont conservés. Il répond aux exigences 
du Code du Patrimoine et notamment des articles L. 212-4 et R. 212-19 à 31 ainsi que du référentiel 
de certification NF 461. 
 
Le montant de la contribution forfaitaire annuelle pour accéder à ce service donnant accès à une 
volumétrie d’archives inclus s’élève à la somme de 1 575 euros TTC conformément à la grille tarifaire 
annexée à la convention. Une volumétrie supplémentaire peut être allouée à la demande pour un 
coût supplémentaire. 
Indépendamment de la décision prise par le conseil, une lettre d’intention d’adhésion a été 
préalablement envoyée aux Archives départementales de la Somme. Ce document constitue le 
préalable à la signature de la convention précitée. 
 
Il est donc proposé au conseil communautaire : 
- de confier la conservation des archives numériques de la Communauté de Communes de la Haute 
Somme au Centre De Gestion de la fonction publique territoriale du Nord dans le cadre juridique et 
financier évoqué ci-dessus et selon les conditions définies dans la convention en annexe à cette 
délibération. 
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- d’autoriser M. le président à signer la convention relative au dépôt et à la conservation sécurisée 
d’archives numériques dans le système d’archivage électronique de la plateforme SESAM du Centre 
De Gestion du Nord ainsi que tout document à intervenir pour la mise en œuvre de la présente 
délibération. 
 

Délibération n°2025-64 Administration Générale – Adhésion au SAE 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
Monsieur le président expose : 

Dans la sphère publique, que le support soit papier ou numérique, les archives sont contraintes aux 

mêmes réglementations et sont soumises à des obligations spécifiques de conservation. Le président 

est dépositaire des archives communautaires et responsable civilement de leur intégrité, de leur bonne 

conservation, et ceux qu’elle qu’en soit le support (papier ou numérique). 

Fort de cette responsabilité, M. le président a pu constater que les archives numériques 

intercommunales ne font l’objet actuellement d’aucune mesure de conservation conforme aux 

instructions en vigueur. 

L’archivage des documents numériques doit répondre à des normes et une réglementation précise, 

nécessite une infrastructure technique adaptée et une compétence archivistique pour la méthodologie 

de gestion des documents. De ce fait, la Communauté de Communes de la Haute Somme s’est 

rapprochée du Centre De Gestion du Nord qui propose aux collectivités territoriales intéressées une 

mission de tiers-archivage numérique ayant pour objectif de proposer un système d’archivage 

électronique (SAE) mutualisé au travers de sa plateforme SESAM (Système Électronique Sécurisé 

d’Archivage Mutualisé). 

Le tiers-archivage au Centre De Gestion du Nord consiste à externaliser la conservation de tout ou 

partie des archives numériques de la collectivité sur un espace sécurisé et permettant d’assurer l’accès 

aux documents dans le temps. 

Détenteur d’un agrément avec publication d’un arrêté préfectoral, le système d’archivage électronique 

du Centre De Gestion du Nord permet d’assurer la conservation, la sécurité, la traçabilité des actions, 

la confidentialité des documents qui y sont conservés. Il répond aux exigences du Code du Patrimoine 

et notamment des articles L. 212-4 et R. 212-19 à 31 ainsi que du référentiel de certification NF 461. 

Le montant de la contribution forfaitaire annuelle pour accéder à ce service donnant accès à une 

volumétrie d’archives inclus s’élève à la somme de 1 575 euros TTC conformément à la grille tarifaire 

annexée à la convention. Une volumétrie supplémentaire peut être allouée à la demande pour un coût 

supplémentaire. 
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Indépendamment de la décision prise par le conseil, une lettre d’intention d’adhésion a été 

préalablement envoyée aux Archives départementales de la Somme. Ce document constitue le 

préalable à la signature de la convention précitée. 

Il est donc proposé au conseil communautaire : 

- de confier la conservation des archives numériques de la Communauté de Communes de la Haute 

Somme au Centre De Gestion de la fonction publique territoriale du Nord dans le cadre juridique et 

financier évoqué ci-dessus et selon les conditions définies dans la convention en annexe à cette 

délibération. 

- d’autoriser M. le président à signer la convention relative au dépôt et à la conservation sécurisée 

d’archives numériques dans le système d’archivage électronique de la plateforme SESAM du 

Centre De Gestion du Nord ainsi que tout document à intervenir pour la mise en œuvre de la 

présente délibération. 

 
 

12. Administration Générale – Transition écologique – plan d’actions COT TETE 
 

Les collectivités locales ont un rôle majeur à jouer en faveur de la transition écologique et solidaire 
des territoires. Conformément à la Loi relative à la transition énergétique pour la croissance verte de 
2015, la Communauté de Communes de la Haute Somme a arrêté lors du Conseil communautaire du 
15 juin 2023 son Plan Climat Air Énergie Territorial (PCAET), engageant les communes du territoire 
dans l’atténuation et l’adaptation au changement climatique. 
En parallèle, l’ADEME (Agence de l’Environnement et de la Maitrise de l’Energie) a proposé au PETR 
Cœur des Hauts-de-France de conventionner sur un Contrat d’Objectif Territorial « Territoire Engagé 
Transition Écologique » (COT TETE) en novembre 2021, afin de renforcer et structurer une politique 
Climat-Air-Energie et Economie Circulaire ambitieuse et nécessaire compte-tenu du contexte 
climatique actuel et à venir. Cette démarche est à la fois un outil d’amélioration continue formalisant 
les engagements de la collectivité dans un référentiel européen, et un label valorisant les moyens mis 
en œuvre pour atteindre ses objectifs. 
 
A travers ces engagements, la Communauté de Communes souhaite agir sur plusieurs enjeux forts de 
son territoire, tels que la performance énergétique de son patrimoine bâti, la préservation des 
espaces naturels et l’adaptation des communes aux changements du climat (végétalisation, 
protection de la ressource en eau, prévention des inondations etc.), ou le développement d’énergies 
renouvelables encore trop peu présentes telles que le photovoltaïque ou la géothermie. Pour que 
l’impact de cet engagement soit fort, la Communauté de Communes doit s’entourer et animer une 
dynamique à l’échelle de territoire en travaillant de concert avec le PETR Cœur des Hauts-de-France, 
avec les partenaires institutionnels et techniques, mais également avec le monde économique, les 
acteurs de l’habitat et de l’urbanisme, ainsi que la société civile. 
 
Les plans d’actions Climat-Air-Energie et Economie Circulaire ont été élaborés sur la base des actions 
renseignées dans les référentiels lors de la phase diagnostic, et complétés par un entretien avec les 
services en septembre 2024. 
 
Ce plan d’actions répond aux 6 thématiques Climat-Air-Energie telles que la planification territoriale 
(axe 1), le patrimoine de la collectivité (axe 2), l’approvisionnement en énergie, la gestion de l’eau et 
l’assainissement (axe 3), la mobilité (axe 4), l’organisation interne (axe 5), la coopération et la 
communication (axe 6), ainsi qu’aux 5 thématiques Economie Circulaire : la stratégie (axe 1), le 
développement des services de réduction, collecte et valorisation des déchets (axe 2), le 
déploiement des autres piliers de l'économie circulaire dans les territoires (axe 3), les outils 
financiers du changement de comportement (axe 4), la coopération et l’engagement (axe 5). 
 
Ces « engagements climat » échelonnés d’ici 2027, et annexés à la présente délibération, 
contribueront à faire de la Communauté de Communes de la Haute Somme un territoire durable et 
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responsable, offrant également un cadre de vie qualitatif pour ses habitants dans un contexte 
d’évolution du climat. 
 
Ce plan d’actions et la dynamique qu’il va impulser permettent à la Communauté de Communes de 
viser des objectifs concrets, mesurables et réalistes. 
 
Les moyens mis en œuvre par la collectivité pour réaliser son plan d’action seront suivis 
annuellement dans le cadre du COT TETE, notamment à travers les visites annuelles prévues avec les 
conseillères et la chargée de mission transition écologique du PETR Cœur des Hauts-de-France. Ces 
bilans annuels permettront également le suivi des résultats obtenus en matière d’émission de GES 
(gaz à effet de serre), de polluants atmosphériques et de baisse de la consommation énergétique, 
lorsque cela est possible. 
Pour les trois années de mise en œuvre du plan d’actions, l’accompagnement par les conseillères 
Climat-Air-Energie et la chargée de mission transition écologique du PETR Cœur des Hauts-de-France 
ne sera pas facturé. 
 
Compte tenu de ces éléments d’information, je vous propose d’adopter la délibération suivante : 
 
LE CONSEIL COMMUNAUTAIRE, 
VU le Code Général des Collectivités Territoriales, 
VU la loi n° 2015-992 du 17 août 2015 relative à la transition énergétique pour la croissance verte et 
plus particulièrement son article n°188 intitulé « La transition énergétique dans les territoires », 
VU la délibération n°20210627 en date du 23 juin 2021 portant l’engagement du PETR Cœur des 
Hauts-de-France dans la démarche « Territoire Engagé pour la transition écologique ». 
VU la délibération en date du 15 juin 2023 portant l’adoption du Plan Climat Air Énergie Territorial de 
la Communauté de Communes de la Haute Somme, 
 
CONSIDÉRANT 
- L’urgence climatique et les enjeux qu’elle représente à l’échelle des collectivités territoriales, 
- L’engagement de la Communauté de Communes pour les transitions écologiques et pour la mise en 
œuvre d’une stratégie Climat-Air-Énergie et Economie Circulaire ambitieuse à l’échelle du territoire, 
- La dynamique territoriale et interne à la collectivité initiée autour de la réalisation du plan d’actions. 
 
DÉCIDE 
- D’approuver le plan d’action Climat-Air-Énergie et Economie Circulaire et les objectifs associés, issus 
d’une démarche volontaire de la Communauté de communes, tels qu’annexés à la présente 
délibération. 

 
Lara VERGRIETE, chargée de mission PCAET au PETR : vous avez adopté le Plan Climat Air 
Energie Territorial, PCAET, fin 2023. Le PETR a décidé de signer une convention avec 
l’ADEME, pour un COT TET, Territoire Engagé dans la Transition Ecologique, démarche de 
l’ADEME pour favoriser la transversalité dans les services. On se rend compte que l’on fait de 
la transition écologique dans chaque service sans forcément en parler ensemble. Le COT, 
c’est un accompagnement méthodologique et financier pour lancer les territoires comme 
nous dans ces thématiques. J’ai réalisé avec les services de la com de com, un diagnostic très 
complet, vous pouvez le demander à Vincent (RUCHO) et Pascaline, ils s’en souviennent. 
Nous avons réalisé un état des lieux très complet de ce que fait la com de com en matière de 
transition écologique. Vous faîtes énormément de choses. Après ce diagnostic, l’ADEME 
nous demande de réaliser un plan d’actions. J’ai revu les services pour savoir ce que la 
communauté de communes prévoyait de faire, dans les 3 ans à venir. 
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Comme nous l’a présenté monsieur le président, l’installation de panneaux photovoltaïques, 
la rénovation des bâtiments… c’est inscrit dans un tableau Excel, un peu indigeste. C’est ce 
tableau qui est annexé à la délibération. 
N’hésitez pas si vous avez des questions si le sujet vous intéresse, je serai ravie de vous 
répondre. 
 
Délibération n°2025-65 Administration Générale – Transition écologique – plan d’actions 
COT TETE 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme 
Betty SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 
Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : 
Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel 
DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – 
Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : 
M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : 
M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile 
DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le 
Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. 
Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme 
Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. 
Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, 
Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir 
de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF (pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. 
Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent 
MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – 
Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
Les collectivités locales ont un rôle majeur à jouer en faveur de la transition écologique et solidaire 

des territoires. Conformément à la Loi relative à la transition énergétique pour la croissance verte de 

2015, la Communauté de Communes de la Haute Somme a arrêté lors du Conseil communautaire du 

15 juin 2023 son Plan Climat Air Énergie Territorial (PCAET), engageant les communes du territoire 

dans l’atténuation et l’adaptation au changement climatique. 

En parallèle, l’ADEME (Agence de l’Environnement et de la Maitrise de l’Energie) a proposé au 

PETR Cœur des Hauts-de-France de conventionner sur un Contrat d’Objectif Territorial « Territoire 

Engagé Transition Écologique » (COT TETE) en novembre 2021, afin de renforcer et structurer une 

politique Climat-Air-Energie et Economie Circulaire ambitieuse et nécessaire compte-tenu du contexte 

climatique actuel et à venir. Cette démarche est à la fois un outil d’amélioration continue formalisant 

les engagements de la collectivité dans un référentiel européen, et un label valorisant les moyens mis 

en œuvre pour atteindre ses objectifs. 

A travers ces engagements, la Communauté de Communes souhaite agir sur plusieurs enjeux forts de 

son territoire, tels que la performance énergétique de son patrimoine bâti, la préservation des espaces 

naturels et l’adaptation des communes aux changements du climat (végétalisation, protection de la 

ressource en eau, prévention des inondations etc.), ou le développement d’énergies renouvelables 

encore trop peu présentes telles que le photovoltaïque ou la géothermie. Pour que l’impact de cet 

engagement soit fort, la Communauté de Communes doit s’entourer et animer une dynamique à 

l’échelle de territoire en travaillant de concert avec le PETR Cœur des Hauts-de-France, avec les 

partenaires institutionnels et techniques, mais également avec le monde économique, les acteurs de 

l’habitat et de l’urbanisme, ainsi que la société civile. 

Les plans d’actions Climat-Air-Energie et Economie Circulaire ont été élaborés sur la base des actions 

renseignées dans les référentiels lors de la phase diagnostic, et complétés par un entretien avec les 

services en septembre 2024. 
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Ce plan d’actions répond aux 6 thématiques Climat-Air-Energie telles que la planification territoriale 

(axe 1), le patrimoine de la collectivité (axe 2), l’approvisionnement en énergie, la gestion de l’eau et 

l’assainissement (axe 3), la mobilité (axe 4), l’organisation interne (axe 5), la coopération et la 

communication (axe 6), ainsi qu’aux 5 thématiques Economie Circulaire : la stratégie (axe 1), le 

développement des services de réduction, collecte et valorisation des déchets (axe 2), le déploiement 

des autres piliers de l'économie circulaire dans les territoires (axe 3), les outils financiers du 

changement de comportement (axe 4), la coopération et l’engagement (axe 5). 

Ces « engagements climat » échelonnés d’ici 2027, et annexés à la présente délibération, contribueront 

à faire de la Communauté de Communes de la Haute Somme un territoire durable et responsable, 

offrant également un cadre de vie qualitatif pour ses habitants dans un contexte d’évolution du climat. 

Ce plan d’actions et la dynamique qu’il va impulser permettent à la Communauté de Communes de 

viser des objectifs concrets, mesurables et réalistes. 

Les moyens mis en œuvre par la collectivité pour réaliser son plan d’action seront suivis annuellement 

dans le cadre du COT TETE, notamment à travers les visites annuelles prévues avec les conseillères et 

la chargée de mission transition écologique du PETR Cœur des Hauts-de-France. Ces bilans annuels 

permettront également le suivi des résultats obtenus en matière d’émission de GES (gaz à effet de 

serre), de polluants atmosphériques et de baisse de la consommation énergétique, lorsque cela est 

possible. 

Pour les trois années de mise en œuvre du plan d’actions, l’accompagnement par les conseillères 

Climat-Air-Energie et la chargée de mission transition écologique du PETR Cœur des Hauts-de-

France ne sera pas facturé. 

Compte tenu de ces éléments d’information, je vous propose d’adopter la délibération suivante : 

LE CONSEIL COMMUNAUTAIRE, 

VU le Code Général des Collectivités Territoriales, 

VU la loi n° 2015-992 du 17 août 2015 relative à la transition énergétique pour la croissance verte et 

plus particulièrement son article n°188 intitulé « La transition énergétique dans les territoires », 

VU la délibération n°20210627 en date du 23 juin 2021 portant l’engagement du PETR Cœur des 

Hauts-de-France dans la démarche « Territoire Engagé pour la transition écologique ». 

VU la délibération en date du 15 juin 2023 portant l’adoption du Plan Climat Air Énergie Territorial 

de la Communauté de Communes de la Haute Somme, 

CONSIDÉRANT 

- L’urgence climatique et les enjeux qu’elle représente à l’échelle des collectivités territoriales, 

- L’engagement de la Communauté de Communes pour les transitions écologiques et pour la mise en 

œuvre d’une stratégie Climat-Air-Énergie et Economie Circulaire ambitieuse à l’échelle du territoire, 

- La dynamique territoriale et interne à la collectivité initiée autour de la réalisation du plan d’actions. 

DÉCIDE 

- D’approuver le plan d’action Climat-Air-Énergie et Economie Circulaire et les objectifs associés, 

issus d’une démarche volontaire de la Communauté de communes, tels qu’annexés à la présente 

délibération. 

 

13. Ressources Humaines – Création de poste 
 
Comme évoqué dans le rapport d’orientations budgétaires 2025, le conseil communautaire 
devra approuver la création d’un poste permanent d’adjoint technique au 1er juin 2025, en 
tant que deuxième gardien de déchèterie pour la Chapelette. 
 
Délibération n°2025-66 Ressources Humaines - Création d’un poste permanent d’adjoint 
technique faisant fonctions de gardien de déchèteries 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 
LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise GRIMAUX – 
Barleux : M. Éric FRANҪOIS – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga 
RUTAR – Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 
SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme Marie 
Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – Eterpigny : Mme 
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Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. Daniel DECODTS – 
Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie BLONDELLE – Hancourt : M. 
Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – 
Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François 
DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : 
M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – 
Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal 
DOUAY – Péronne : Mme Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried 
BELMANT, M. Bruno CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange 
LECOCQ (pouvoir de M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER 
(pouvoir de .M Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 
(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 
Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques CARDON 
– Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse FAGOT. 
Conformément à l’article L.313-1 du code général de la fonction publique, les emplois de chaque 
collectivité ou établissement sont créés par l’organe délibérant de la collectivité ou de l’établissement. 
Il appartient donc au Conseil Communautaire de fixer l’effectif des emplois à temps complet et non 
complet nécessaires au fonctionnement des services, même lorsqu’il s’agit de modifier le tableau des 
emplois pour permettre des avancements de grade. 
En cas de suppression d’emploi, la décision est soumise à l’avis préalable du Comité Technique 
compétent. 
La délibération portant création d’un emploi permanent doit préciser : 
- le grade ou, le cas échéant, les grades correspondant à l’emploi créé, 
- la catégorie hiérarchique dont l’emploi relève, 
- pour un emploi permanent à temps, la durée hebdomadaire de service afférente à l’emploi en fraction 
de temps complet exprimée en heures (…/35mes). 
Considérant qu’un poste non permanent d’accroissement d’activité a été créé à compter du 1er juin 2024 
d’une durée d’un an pour faire face à l’augmentation de la fréquentation des utilisateurs des déchèteries 
et la nécessité d’aider les utilisateurs à déposer leurs déchets dans les bons récipients, 
Considérant que les besoins du service nécessitent la pérennisation de cet emploi et donc de créer un 
emploi permanent d’adjoint technique faisant fonctions de gardien de déchèteries, 
Le Président propose au Conseil Communautaire : 
- la création d’un emploi permanent dans le cadre d’emplois des adjoints techniques territoriaux à temps 
complet, 
- à ce titre, cet emploi sera occupé par un fonctionnaire relevant de la catégorie hiérarchique C, 
- l’agent affecté à cet emploi sera chargé des fonctions suivantes au sein du service Environnement : 

➢ assurer les opérations de réception des déchets, de surveillance du tri, de gardiennage et de 
gestion des équipements d’une déchèterie, 

➢ conseiller et orienter les utilisateurs, 
- la rémunération et le déroulement de la carrière correspondront au cadre d’emplois concerné,  
- la modification du tableau des emplois à compter du 1er juin 2025. 
ENTENDU l’exposé de Monsieur Eric FRANCOIS, Président, 
Et après en avoir délibéré, à l’unanimité, le Conseil Communautaire, 
DECIDE de créer au tableau des effectifs un emploi permanent à temps complet de gardien de déchèteries 
dans le cadre d’emplois des adjoints techniques territoriaux relevant de la catégorie hiérarchique C à 
compter du 1er juin 2025. 
Monsieur le Président est chargé de recruter l’agent affecté à ce poste. 
Les crédits nécessaires à la rémunération et aux charges de l’agent nommé seront inscrits au budget aux 
chapitres et articles prévus à cet effet. 
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14. Questions Diverses 
 
➔Ajout d’un point à l’ordre du jour 
 
M. Éric FRANҪOIS : comme évoqué en début de séance, je fais un point sur le pôle équestre, par 
rapport aux difficultés rencontrées par le délégataire. Il est fortement possible qu’il nous envoie une 
lettre nous demandant de pouvoir quitter l’établissement avant le mois de septembre prochain. 
Pour anticiper tout ça et ne pas perdre de temps, on envisage tout de suite de trouver un successeur 
dans le cadre d’un appel à candidatures, si vous en êtes d’accord. Parce que cela va poser un certain 
nombre de difficultés s’il n’y a personne à la rentrée. 
 
M. DUBRUQUE : il s’en va pour quelles raisons ? 
 
M. Éric FRANҪOIS : pour des raisons financières. A aujourd’hui, on n’en sait pas beaucoup plus. Jean-
Dominique PAYEN l’a rencontré cette semaine. Il faut qu’il nous envoie une lettre recommandée 
comme c’est prévu dans la convention. Il va falloir qu’on trouve un remplaçant dans les prochaines 
semaines. Comme il faut déjà un mois de publication pour ce type de recrutement, cela nous 
emmène à fin mai si on le fait assez rapidement. C’est très court par rapport à septembre prochain. 
Voilà pourquoi je vous demande l’autorisation de lancer ce recrutement. 
 
Mme MORDACQ : on n’a pas vraiment le choix. 
 
M. BELLIER : au départ, il avait l’air enthousiaste ce monsieur. 
 
M. Éric FRANҪOIS : il est venu dans cette assemblée vous présenter ce qu’il faisait. Il a rencontré un 
certain nombre de difficultés, de différents ordres. On l’a déjà évoqué. On a travaillé dessus. 
Je ne suis pas sûr qu’il soit pleinement satisfait de ce qu’il se passe. On va revoir les choses 
autrement. 
Il a sa propre gestion, qui ne nous regarde pas trop. Il gagne peut-être moins d’argent qu’il pensait en 
gagner. 
 
Mme CHOQUET : le souci d’engagement par rapport au lycée agricole, cela s’est arrangé ? 
 
M. Éric FRANҪOIS : c’est en cours de discussions avec les services de la Région. Nous n’avons pas de 
retours directs de la Région. Je l’ai déjà dit il y a 15 jours. Il y a eu une réunion cette semaine. 
 
Mme FAGOT : Le sujet a été évoqué entre Laurent Rigaud, le vice-président aux lycées, et les 
services, cela n’a pas été tranché, la solution n’a pas été trouvée. C’est surement le Président de 
Région qui va être obligé de trancher, mais à partir de quoi…. Ça c’est mon opinion personnelle, je 
n’ai pas eu d’échanges par rapport à ça. La question que moi je me pose, c’est pendant 10 ans, ce 
problème des heures n’a pas été réellement un problème. Puisqu’on n’a pas fait de demande à la 
Région, et 10 ans après, le problème se pose. Il a quand même perdu pas mal de clients, si on peut 
dire comme ça. Il a surement d’autres problèmes, cela a été évoqué. Donc je ne sais pas, côté Région. 
Il faut attendre encore. Ça été rediscuté, mais la solution n’est pas arrivée. 
 
M. Éric FRANҪOIS : en ce qui nous concerne, le problème date d’il y a 4 ans. 
Il y a quand même eu une inflation énorme sur les coûts de l’alimentation des animaux. Il y a eu une 
petite revalorisation qui a été acceptée. Je pense qu’il y avait un cahier des charges au départ qui 
était de 6 000 heures par an, aujourd’hui on est à 3 600 heures. Ce n’est pas la même chose. Derrière 
ça, il y a des exigences du lycée agricole sur une cavalerie haut de gamme. On avait eu ce problème 
avec Mme RODRIGUEZ. Il y a un delta qui de l’ordre de 40 000€ qui manque déjà à ce niveau-là. 
Après sur la partie commerciale et son école d’équitation, je ne me prononcerai pas là-dessus, c’est 
le travail qu’il doit faire par rapport à sa clientèle.  
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Mais il y a le problème de ces 40 000€. Nous avons alerté la Région le 23 août dernier. Jusqu’à 
aujourd’hui, il nous est impossible de rencontrer qui que ce soit. C’est quand même un problème, on 
a donné par écrit le mieux possible nos désidératas et nos observations. Nous n’avons pas de retour. 
Il n’y a pas d’échanges entre élus sur ce sujet. Il n’y a que des échanges avec les services lycée de la 
Région, mais des administratifs. Aujourd’hui, c’est quand même un problème politique qu’il faut 
résoudre. Il faut savoir ce que l’on veut. Soit on veut qu’il ait encore un lycée agricole à Péronne avec 
des fonctions dans le domaine de l’équitation, soit on ne le veut pas. 
Nous on a mis plus de 2 millions d’euros dans cette affaire-là, la Région 900 000€ pour nous aider. 
Elle a repris ce qui avait été décidé par la Région Picardie à l’époque et elle a mis 9 millions d’euros 
dans la rénovation du lycée agricole de Péronne. Cela veut dire quand même qu’il y avait des 
intentions que cela tourne. Mais aujourd’hui, on est en train de ne pas discuter pour juste un 
problème de 40 000€, de dotation que la Région pourrait faire au lycée pour essayer d’arrondir les 
choses. Rechercher un délégataire dans des conditions pareilles, c’est très compliqué pour nous. Moi 
je ne sais pas ce qu’il va advenir au 1er septembre prochain, et cela m’inquiète beaucoup. 
 
Mme FAGOT : la faute n’est pas non plus de la Région. Moi je trouve que c’est quand même d’aller 
loin de tout reporter sur la Région à un instant T. Si la Région n’a pas de réponse à apporter tel que 
ça l’est là aujourd’hui, elle a bien pris connaissance de tous les courriers que Stéphane a fait. 
 
M. Éric FRANҪOIS : il y a des choses qu’on ne peut pas écrire dans un courrier, que je voudrais bien 
dire, tu sais de quoi je parle sur certains points. Il y a quand même des trucs qui ne vont pas bien. Un 
certain nombre de choses que l’on doit résoudre, sinon on va dans le mur, quoiqu’il arrive on ne s’en 
sortira pas. 
 
Mme FAGOT : j’ai quand même du mal à comprendre, l’année dernière le Président de Région est 
venu au pôle équestre. Tout ça, cela n’a pas été abordé, je ne sais pas. 
 
M. Éric FRANҪOIS : il est venu au moment de l’inauguration, il a visité très rapidement, avec 
quelques-uns d’entre nous. Il a trouvé que c’était une bonne chose. Je l’ai interpellé personnellement 
de vive voix à Lille, il y a quelques temps. Je pense qu’il a pris acte de ce que je lui avais dit. On voit 
bien qu’il y a une urgence, et à un moment donné quand quelqu’un se trouve en difficulté financière, 
si nous ne sommes pas capables d’intervenir, il va se retrouver dans une situation de liquidation ou 
de mise en redressement. 
 
Mme FAGOT : ce n’est pas faute d’avoir averti, j’ai encore envoyé un message à Laurent Rigaud, qui 
m’a fait cette réponse « la solution n’a pas été trouvée cette semaine, le dossier est sur le bureau du 
président » 
 
M. Éric FRANҪOIS : on ne va pas épiloguer plus longtemps, on a dit ce qu’on avait à se dire sur le 
sujet 
 
M. MARTIN : ce qui est grave, c’est pour les écoliers, les enfants. Ils vont faire quoi si on n’a personne 
au mois de septembre ? je ne sais pas combien ils sont d’élèves, cela veut dire que nous, on sera 
responsable, si on peut le dire, la Région en partie responsable, l’éducation nationale… 
 
Mme KUMM : c’est le ministère de l’Agriculture, ce n’est pas pareil. 
 
M. MARTIN : oui, vous avez compris ce que je voulais dire. Si demain, il y a un enfant qui veut aller là-
bas et qu’on ne peut pas, par exemple un gamin qui vient de Strasbourg car ils ne sont pas tous d’ici, 
il prend un logement sur Péronne, il arrive en septembre, il n’y a pas de centre équestre. C’est ça qui 
est important. Il faut qu’on en soit conscient, tous, on est tous responsables, il est nécessaire de se 
rencontrer.  
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Délibération n°2025-67 Pôle équestre – Lancement d’une consultation (contrat de 
concession) 
Etaient présents : Aizecourt le Bas : Mme Florence CHOQUET – Aizecourt le Haut : Mme Roseline 

LAOUT (pouvoir de Mme Katy ONDICANA GOMES MAUGUIN) – Allaines : Mme Françoise 

GRIMAUX – Bouvincourt en Vermandois : M. Fabrice TRICOTET – Brie : Mme Olga RUTAR – 

Cartigny : M. Patrick DEVAUX – Cléry sur Somme : M. Philippe COULON - Combles : Mme Betty 

SOREL – Devise : M. Alain MANGOT – Doingt Flamicourt : M. Francis LELIEUR – Epehy : Mme 

Marie Claude FOURNET, M. Jean Michel MARTIN – Estrées Mons : M. Christian PICARD – 

Eterpigny : Mme Thérèse CAPART – Etricourt Manancourt : M. Jean Pierre COQUETTE – Fins : M. 

Daniel DECODTS – Ginchy : M. Dominique CAMUS – Guyencourt Saulcourt : M. Jean Marie 

BLONDELLE – Hancourt : M. Philippe WAREE – Hardecourt aux Bois : M. Bernard FRANҪOIS – 

Hervilly Montigny : M. Gaëtan DODRE – Hesbécourt : M. Louis CAZIER – Heudicourt : M. Michel 

LEPLAT – Le Ronssoy : M. Jean François DUCATTEAU – Lesboeufs : M. Etienne DUBRUQUE – 

Liéramont : Mme Marie Odile DUFLOT – Longueval : M. Jany FOURNIER – Marquaix Hamelet : M. 

Claude CELMA – Maurepas le Forest : M. Bruno FOSSE – Mesnil Bruntel : M. Jean Dominique 

PAYEN – Mesnil en Arrouaise : M. Alain BELLIER – Nurlu : M. Pascal DOUAY – Péronne : Mme 

Céline BEAUGRAND (pouvoir de Mme Laurence LEMAIRE), M. Wilfried BELMANT, M. Bruno 

CONTU, Mme Valérie KUMM (pouvoir de M. Jérôme DEPTA), Mme Marie Ange LECOCQ (pouvoir de 

M. Michel DREVELLE), Mme Sylvie MAJOREL, Mme Marie Dominique MENAGER (pouvoir de .M 

Pierre BARBIER), M. Philippe PONCHON (pouvoir de M. Gautier MAES), Mme Cindy YGOUF 

(pouvoir de .M Bruno THOMAS) – Sorel le Grand : M. Jacques DECAUX – Templeux le Guérard : M. 

Christian BOULOGNE – Tincourt Boucly : M. Vincent MORGANT – Villers Carbonnel : M. Jacques 

CARDON – Villers Faucon : Mme Séverine MORDACQ – Vraignes en Vermandois : Mme Maryse 

FAGOT. 

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales ; 

Vu le code de la commande publique, 

Vu le contrat de concession n° 2023 016 signé en date du 08/09/2023 : délégation par affermage de la 

gestion du pôle équestre de Péronne, dont le titulaire est la société NATURE EQUESTRE DES SEPT 

VALLEES (SARL) domiciliée 61 Place de la poste 62990 BEURAINVILLE, représentée par Monsieur 

Jonathan MILON, en qualité de Gérant (Cf. délibération n° 2023-93 en date du 7/09/2023), 

Vu l’avenant n° 1 au contrat de concession n° 2023016 en date du 10/11/2023 actant la nouvelle 

dénomination sociale et nouvelle adresse du titulaire du contrat (POLE EQUESTRE DE LA HAUTE 

SOMME – Rue Hector BERLIOZ 80200 PERONNE – Gérant : Jonathan MILON – N° SIRET : 950 983 

122 00025), 

Considérant la demande du délégataire de mettre fin au contrat n° 2023016 pour le 31 juillet 2025, 

ENTENDU l’exposé du Président, Éric FRANCOIS 

Et après en avoir délibéré,  

Le conseil communautaire, après avoir entendu l’exposé du Président, à l’unanimité : 

➔ Autorise Monsieur le Président à procéder à la résiliation du contrat de concession n° 2023016 à 

une date à déterminer, fonction de l’arrivée de son successeur, et au plus tard au 31/07/2026 
➔ Autorise Monsieur le Président à lancer une consultation (contrat de concession) afin de désigner 

un nouveau délégataire. 

 
➔M. BELLIER : je suis passé à Nurlu, tout à l’heure, on parle de panneaux photovoltaïques, c’est sur 
le terrain qui est en train d’être travaillé ? 
M. Éric FRANҪOIS : non, c’est sur l’ancienne décharge. C’est l’extension du centre que tu as vu. 

 
 

L’ordre du jour étant épuisé, 
La séance est levée à 20h28 

 

 

 


